DECRETO DEL DIRIGENTE DELLA	
P. F.   CULTURA  	
	N.	231/PFC_07	DEL	02/12/2009		
						
Oggetto: Reg. (CE) n. 1083/2006 – POR 2007/2013 – ASSE  1 – Intervento 1.2.1.05.05 “Incentivi all’innovazione volti al miglioramento della competitività e dell’occupazione per le P.M.I. del settore Cultura -Approvazione bando pub-	
blico, modulistica, assunz. obbligazioni annualità 2010 e 2011- €  523.346,59	
Testo coordinato con le rettifiche apportate con il D.D.P.F. Cultura n. 3/PFC_07 del 14/01/2010	

- . - . -

VISTO il documento istruttorio riportato in calce al presente decreto, predisposto dal Servizio Internazionalizzazione, Cultura, Turismo e Commercio, dal quale si rileva la necessità di adottare il presente atto;

RITENUTO, per i motivi riportati nel predetto documento istruttorio e che vengono condivisi, di emanare il presente decreto;

VISTO l’articolo 16 bis della legge regionale 15 ottobre 2001, n. 20;

VISTA l’attestazione della copertura finanziaria  di cui all’articolo 48 della legge regionale 11 dicembre 2001, n.  31;

VISTA la legge regionale 11/12/2001, n. 31 sull’ordinamento contabile della Regione; 

VISTA la D.G.R. n. 1039 del 30/07/2008 di approvazione delle Modalità Attuative del Programma Operativo  (MAPO) della Regione Marche – POR-FESR – Competitività regionale e occupazione 2007/2013;

VISTA la legge regionale di approvazione del bilancio per l’anno 2009 del 24/12/2008, n. 38 di approvazione del bilancio di previsione per l’anno 2008;

VISTA la D.G.R. n. 1917 del 22/12/2008 di approvazione del P.O.A. per l’anno 2009;

VISTA la D.G.R. n. 1894 del 22/12/2008: “Modifiche alle Modalità Attuative del Programma Operativo (MAPO) della Regione  Marche);

VISTI  i Decreti del Dirigente della P.F. Ragioneria e Controllo della Spesa di trasporto a residui n. 1144 del 04/02/2009 (per l’anno 2007) e n. 1183 del 04/02/2009 (per l’anno 2008);

	VISTA la legge regionale di assestamento del bilancio per l’anno 2009 del 28/07/2009,  n. 18;   

- D E C R E T A -

1.	di approvare i criteri e le modalità, nonché i modelli allegati, contenuti nel Bando di Accesso di cui all’Allegato 1, che forma parte integrante e sostanziale del presente atto, per la concessione delle agevolazioni in favore delle piccole e medie imprese per la realizzazione di progetti di innovazione volti al miglioramento della competitività e dell’occupazione per le PMI del settore Cultura in attuazione dell’intervento 1.2.1.05.05 del POR Marche 2007/2013
	La modulistica allegata al presente decreto costituisce fac-simile non utilizzabile;

2.	di specificare che tutta la documentazione necessaria per la presentazione della domanda di agevolazioni di cui ai precedenti punti 1) e 2) sarà resa disponibile ai seguenti indirizzo internet:
•	http://www.europa.marche.it;
•	http://www.cultura.marche.it;

3.	di stabilire le modalità per la presentazione delle domande di ammissione alle agevolazioni secondo quanto di seguito esposto.

La Domanda di partecipazione (Allegato 2), unitamente a tutti gli allegati previsti dal bando per la presentazione della domanda stessa, dovrà essere presentata obbligatoriamente e contestualmente al formato cartaceo,  utilizzando la procedura informatica  di invio telematico, disponibile all’indirizzo internet http://dodibox.regione.marche.it (in attuazione di quanto stabilito dall’art. 60, lettera c, del Reg. (CE) n. 1083/2006), a partire dal giorno successivo alla data di pubblicazione del Bando sul BUR MARCHE ed entro e non oltre 45 giorni dalla suddetta data (scadenza prorogata al 01 marzo 2010 con D.D.P.F. Cultura n. 3/PFC_07 del 14/01/2010).
I suddetti modelli (compilati e stampati nel formato prodotto dalla procedura informatica) debbono essere sottoscritti ed inviati mediante raccomandata A.R. entro cinque giorni lavorativi successivi alla data dell’invio telematico e comunque entro e non oltre il 45° giorno successivo alla sopra citata data di pubblicazione (scadenza prorogata al 01 marzo 2010 con D.D.P.F. Cultura n. 3/PFC_07 del 14/01/2010).
Tali moduli debbono essere inviati secondo le modalità previste dal Bando alla Giunta Regione Marche, P. F. Cultura – Via Gentile da Fabriano, 9 – 60125 – Ancona, con la seguente indicazione: “Domanda di partecipazione alle agevolazioni previste per l’attuazione dell’intervento “1.2.1.05.05 – “Incentivi all’innovazione volti al miglioramento della competitività e dell’occupazione per le PMI del settore Cultura".
Le pagine del modello di domanda e della relativa documentazione allegata debbono essere poste nella corretta sequenza e rese solidali apponendo, a cavallo di ciascuna coppia di pagine cucite, il timbro delle imprese partecipanti.
La data di presentazione è stabilita dal timbro di spedizione apposto dall’ufficio postale.
Le ulteriori modalità ed i criteri di valutazione sono stabiliti nel bando allegato.

Ove tale documentazione non sia inoltrata con raccomandata A.R. entro il termine sopra descritto (fa fede la data del timbro postale), non si procederà all’istruttoria e la relativa domanda si intenderà decaduta.

	Le domande saranno accolte nel limite delle risorse finanziarie disponibili. Le risorse saranno 	assegnate secondo l’ordine di graduatoria e, a parità di punteggio e di criteri di priorità, si 	procederà al riparto tra le imprese a pari merito. 

	Le eventuali restanti domande in graduatoria saranno finanziate soltanto qualora, a seguito 	di rinunce, revoche o altre cause che comportino la riduzione o la decadenza degli interventi 	agevolativi concessi, venga a rendersi disponibile una quota parte dello stanziamento 	originariamente programmato, ovvero qualora la Regione attribuisca eventuali risorse 	aggiuntive ad ulteriore finanziamento dell’intervento agevolativo;

4.	di stabilire che all’onere derivante dall’esecuzione del presente atto, pari ad  €   523.346,59, si fa fronte con le disponibilità relative al Programma Operativo FESR Competitività Regionale ed Occupazione – periodo2007/2013 – Regione Marche;

5.	di assumere obbligazioni, ai sensi dell’art. 46 della L.R.  31/2001, sul capitolo 31402768 (Codice SIOPE 2.03.02, gestionale 2323) a carico dei successivi esercizi finanziari, secondo lo schema  sotto riportato, in conformità all’importo  e secondo la distribuzione temporale delle risorse disposta dal Piano Finanziario del Documento relativo alle Modalità Attuative del POR FESR 2007/2013 (M.A.P.O.), approvato con D.G.R. 1039/2008, nei limiti degli stanziamenti che saranno previsti dalle relative leggi di bilancio, come di seguito indicato:
	
CAPITOLO	ANNO	IMPORTO  (€)	

31402768	2010	259.082,47	
	2011	264.264,12	
	TOTALE	523.346,59	
	
 	La registrazione degli impegni di spesa, corrispondenti alle suddette obbligazioni, avverrà con 	successivi ed 	appositi decreti del Dirigente della P. F. Cultura;

6.	L’erogazione del contributo è subordinata all’approvazione dei bilanci di previsione degli anni di riferimento del bando ed avverrà secondo le modalità previste dal Bando al paragrafo 10.3;

7.	di pubblicare il presente atto sul Bollettino Ufficiale della Regione Marche, ai sensi dell’art. 4 della L.R. 28 luglio 2003, n.  17.

	Il presente atto si compone di n.  107  pagine di cui n.   99 di allegati

IL  DIRIGENTE DELLA  P.F. CULTURA
(Dott. Raimondo Orsetti)

- DOCUMENTO ISTRUTTORIO -

Normativa di riferimento

•	Regolamento (CE) n. 1080/2006 del Parlamento Europeo e del Consiglio del 5 luglio 2006relativo al Fondo Europeo di Sviluppo Regionale e recante abrogazione del Regolamento (CE) n. 1783/1999;
•	Regolamento 1083/2006 del Consiglio del 11 luglio 2006 recante disposizioni generali sul Fondo Europeo di Sviluppo Regionale, sul Fondo Sociale Europeo  e sul Fondo di Coesione che abroga il Regolamento (CE) n. 1260/1999;
•	Regolamento (CE) n. 1828/2006 d’attuazione dei Regolamenti 1080/2006 e 1083/2006;
•	Regolamento (CE) n. 1998/2006 della Commissione Europea del 15 luglio 2006 relativo all’applicazione degli articoli 87 e 88 del Trattato CE agli aiuti di importanza minore (“De minimis”);
•	Regolamento (CE) n. 800/2008 che dichiara alcune categorie di aiuti compatibili con il mercato comune in applicazione degli articoli 87 e 88 del Trattato, abrogando i Regolamenti 1628/2006, 68/2001,70/2001, 2204/2002;
•	Decisione della Commissione  C(2007) 3986 del 17 agosto 2007 che adotta il Programma Operativo per l’intervento comunitario del FESR ai fini dell’obiettivo “Competitività regionale e occupazione “ nella Regione Marche;
•	D.G.R.  n. 997 del 13/09/2007 recante “Proposta di deliberazione di competenza del Consiglio regionale concernente : Regolamento 1083/2006 del Consiglio sul Programma Operativo Regionale delle Marche (POR – Marche) – Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) relativo al periodo 2007/2013;
•	D.G.R.  n. 1318 del 19/11/2007 relativa a  “ REG. (CE) n. 1083/2006 recante disposizioni generali sul Fondo Europeo di Sviluppo Regionale, sul Fondo Sociale Europeo e sul Fondo di Coesione  –  Art.  63 – Istituzione del Comitato di Sorveglianza del Programma Operativo Regionale (POR) FESR – Competitività e occupazione, periodo 2006/2013”;
•	D.A.C.R. n. 72 del 27/11/2007 recante  “Programma Operativo Regionale delle Marche (POR – Marche) – Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) - Competitività e occupazione -  2006/2013”, Regolamento (CE) 1083/2006 del Consiglio”;
•	D.G.R.  n. 1039 del 30/07/2008 di approvazione delle Modalità Attuative del Programma Operativo (MAPO) della Regione Marche – POR-FESR – Competitività regionale e occupazione 2007/2013;
•	D.P.R. 3/10/2008, n. 196 – “Regolamento di esecuzione del regolamento (CE) n. 1083/2006 recante disposizioni generali sul fondo europeo di sviluppo regionale, sul fondo sociale europeo e sul fondo di coesione”;
•	D.G.R.  n. 1894 del 22/12/2008 - “Modifiche alle modalità attuative del Piano Operativo (MAPO) della Regione Marche”;
•	D.G.R.  n. 1897 del 22/12/2008 – “Seconda modifica del Piano finanziario delle Modalità attuative del Programma Operativo della regione Marche – POR – Competitività regionale e occupazione – FESR 2007/2013”.
•	D. Lgs. 22/01/2004, n. 42 – “Codice dei Beni Culturali e del Paesaggio” , e s.i. e m.;
•	L.R. 53/1974 – “Tutela e valorizzazione dei beni culturali”, nelle more dell’entrata in vigore delle nuove norme in materia;
•	L.R. 39/1987 – Norme in materia di biblioteche di Enti locali o di interesse locale, nelle more dell’entrata in vigore delle nuove norme in materia;
•	L.R. 16/1981 – Promozione delle Attività Culturali, nelle more dell’entrata in vigore delle nuove norme in materia;
•	L.R. 51/1990 – Iniziative Culturali di particolare interesse regionale, nelle more dell’entrata in vigore delle nuove norme in materia;
•	L.R. 75/1997 – Disciplina degli atti e delle procedure della programmazione e degli interventi finanziari regionali nei settori delle attività e dei beni culturali, nelle more dell’entrata in vigore delle nuove norme in materia, 
•	Legge regionale del 24/12/2008, n. 38, di approvazione del bilancio di previsione per l’anno 2009;
•	D.G.R. n. 1917 del 22/12/2008 di approvazione del P.O.A. per l’anno 2009;
•	D.G.R. n. 110 del 02/02/2009 “Modifica n. 2 delle ‘Modalità Attuative del Programma Operativo (MAPO) della Regione Marche”;
•	Decreti del Dirigente della P.F. Ragioneria e Controllo della Spesa di trasporto a residui n. 1144 del 04/02/2009 (per l’anno 2007) e n. 1183 del 04/02/2009 (per l’anno 2008);
•	Legge regionale del 31/03/2009, n. 7 –  Sostegno al cinema e all’audiovisivo;
•	Legge regionale del 03/04/2009, n. 11 – Disciplina degli interventi regionali in materia di spettacolo;
•	Legge regionale del 27/07/2009, n. 18, di approvazione dell’assestamento del bilancio l’anno 2009;
•	Parere di conformità contabile rilasciato dalla P.F. Politiche Comunitarie in data  06/11/2009, ID n. 2931871.

Motivazioni

Il POR Marche 2007/2013, approvato dalla Commissione Europea con Decisione (CE) n. 3986 del 17/08/2007, prevede, relativamente all’Asse prioritario 1 “Innovazione ed economia della conoscenza”, tra gli obiettivi specifici di sostenere l’innovazione nel tessuto imprenditoriale, favorendo investimenti volti all’innovazione sia di prodotto che e a livello organizzativo.
All’interno della linea di attività  “Incentivi all’innovazione volti al miglioramento della competitività e dell’occupazione per le PMI del Settore Cultura” è stato individuato l’intervento 1.2.1.05.05 che prevede servizi avanzati per implementare prodotti-servizi, processi, organizzazioni e format con contenuto innovativo e di impatto sulle stesse PMI, sui settori di appartenenza, nell’ambito del Distretto Culturale delle Marche, istituito con Deliberazione Amministrativa n. 133 del 13/10/2009. Il Distretto Culturale rappresenta un modello di sviluppo territoriale da implementare per mezzo di forme appropriate di gestione e in particolare tramite:
- processi di riorganizzazione dell’impresa, per la progettazione, la messa a punto e la realizzazione di forme di aggregazione, di integrazione orizzontale (reti distributive, gruppi di acquisto, ecc.) e verticale (di filiera, di settore) tra imprese, per quanto necessario a livello organizzativo, gestionale per poter soddisfare i requisiti richiesti da marchi volontari e standard di qualità, ivi compresi, ad esempio, quelli previsti dal D.M. 10/05/2001 relativamente ai “criteri tecnici-scientifici ed agli standard di funzionamento e sviluppo dei Musei” (ex D.Lgs.112/98, art.150, comma 6) e/o per la costituzione (o l’adesione) di reti di franchising o altre forme di affiliazione, a catene ed organizzazioni regionali, nazionali ed internazionali; progetti di collaborazione con istituti di ricerca o enti pubblici operanti in ambito culturale;
- progettazione, beni e servizi per la messa a punto e l’implementazione di nuovi “prodotti” o servizi B2B (business to business) o B2C (business to consumer) nelle fasi pre, durante e post vendita. progettazione e servizi per la messa a punto e l’implementazione di nuovi “prodotti” o servizi B2B (business to business) o B2C (business to consumer) nelle fasi pre, durante e post vendita. 
Sulla base di tale linea di intervento esplicitata nelle schede MAPO del POR approvate dalla Giunta regionale con propria Deliberazione n. 1039 del 30/07/2008, così come modificata con D.G.R. n. 1894 e n. 1897 del 22/12/2008, è stato predisposto il bando per l’attuazione del suddetto intervento 1.2.1.05.05.
L’intervento viene attuato ai sensi del Reg. (CE) n. 1998/2006 della Commissione Europea del 15/07/2006 relativo all’applicazione degli articoli 87 e 88 del Trattato CE sugli aiuti di importanza minore (“de minimis”).
I criteri di valutazione in base ai quali saranno selezionati i progetti, contenuti nel suddetto bando, sono stati approvati con procedura scritta conclusa il 30/05/2008. 
Le azioni previste saranno rivolte solamente  alle PMI operanti nel  territorio regionale per le quali la disponibilità di tali interventi apre orizzonti nuovi verso forme innovative di valorizzazione, promozione e gestione del patrimonio culturale anche in relazione alla crescente domanda di cultura e turismo culturale.
	L'obiettivo del bando è di fornire un aiuto diretto alle singole Micro, Piccole e Medie imprese, di seguito denominate PMI,  iscritte in CCIAA ed esercenti le attività descritte negli specifici codici ATECO 2007 indicati nel bando, conformemente alle definizioni ed alle indicazioni della disciplina comunitaria in materia. 
L’allegato schema di bando è stato trasmesso, con nota ID n. 2827701 del 24/09/2009 al Dirigente della P.F. Politiche Comunitarie per il parere di conformità con le politiche comunitarie, ai sensi della D.G.R. n. 43/2003.
Con nota ID n.  2931871 del 06/11/2009, la P.F. Politiche Comunitarie ha formulato il previsto parere di conformità sulla bozza di bando, in quanto coerente, sia sotto il profilo del contenuto tecnico che delle procedure amministrative, con le modalità di attuazione del POR.
Per il bando in questione è prevista una dotazione finanziaria pari ad € 523.346,59 per la quale si chiede l’attestazione della disponibilità sui sottoindicati capitoli in relazione all’adozione del presente atto, sui bilanci successivi, ai sensi dell’art. 46 della L.R. 31/2001 obbligazioni a carico degli esercizi finanziari, in conformità all’importo e secondo la distribuzione temporale delle risorse disposta dal Piano Finanziario del Documento relativo alle Modalità Attuative del POR FESR 2007/2013 (M.A.P.O.) approvato con D.G.R. 1897/2008, nei limiti degli stanziamenti che saranno previsti dalle relative leggi di bilancio, come di seguito indicato:

CAPITOLO	ANNO	IMPORTO  (€)	

31402768	2010	259.082,47	
	2011	264.264,12	
	TOTALE	523.346,59	

La registrazione degli impegni di spesa, corrispondenti alle suddette obbligazioni, avverrà con successivi ed appositi decreti del Dirigente della P. F. Cultura;
 
L’erogazione del contributo è subordinata all’approvazione dei bilanci di previsione degli anni di riferimento del bando ed avverrà secondo le modalità previste dal Bando al paragrafo 10.3;

Alla successiva liquidazione ed ai conseguenti pagamenti, relativi alle obbligazioni assunte con il presente atto, si provvederà con decreti del Dirigente della P.F. Cultura, sulla base di idonea documentazione, come previsto dal bando allegato al presente decreto.

ESITO DELL’ISTRUTTORIA

Alla luce delle predette motivazioni la P.F. Cultura propone l’adozione del presente decreto avente ad oggetto: “Incentivi all’innovazione volti al miglioramento della competitività e dell’occupazione per le PMI del settore CULTURA” - Approvazione bando, modulistica e impegno risorse”.

Il  RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO
(Dott.ssa Paola Marchegiani)

	
AUTORIZZAZIONE   DELLA   P.F.  POLITICHE   COMUNITARIE

Si autorizza l’utilizzo dei fondi a carico del capitolo 31402768 nelle annualità di seguito indicate per l’importo di €  523.346,59 secondo lo schema che segue, conforme al Piano Finanziario del Documento di Attuazione del POR FESR 2007/2013:

CAPITOLO	ANNO	IMPORTO  (€)	
	2010	259.082,47	
	2011	264.264,12	
	TOTALE	523.346,59	

IL DIRIGENTE
DELLA P.F. POLITICHE COMUNITARIE
(Sergio Bozzi)

ATTESTAZIONE DELLA DISPONIBILITA’ FINANZIARIA

Ai sensi dell’art. 46 della L.R. 31/2001 si attesta la disponibilità finanziaria e si assumono obbligazioni a carico degli esercizi finanziari, in conformità all’importo e secondo la distribuzione temporale delle risorse disposta dal Piano Finanziario del Documento di Attuazione del POR FESR 2007/2013 (MAPO), nei limiti degli stanziamenti che saranno previsti dalle relative leggi di bilancio, come di seguito indicato:

CAPITOLO	ANNO	IMPORTO  (€)	

31402768	2010	259.082,47	
	2011	264.264,12	
	TOTALE 	523.346,59	

IL RESPONSABILE
(Dott. Tommaso Patrizi)

- ALLEGATI -

Allegato 1 – BANDO 

Allegato 2  -  Domanda di partecipazione
	        Allegato 2.1 – Scheda di adesione al progetto da parte delle imprese partecipanti 
             Allegato 2.2 - Scheda di adesione al Distretto Culturale Marche da parte delle imprese 			partecipanti
	        Allegato 2.3 – Diagramma di Gantt 
                                   
Allegato 3  -  Scheda progetto 
Allegato 3.1 – Elementi per l’applicazione dei criteri di valutazione
Allegato 3.2 – Elenco delle spese 

Allegato 4 -  Dichiarazione aiuti “De minimis
Allegato 5    Comunicazione di accettazione esiti istruttori e concessione agevolazioni 
Allegato 6    Domanda di liquidazione  
Allegato 7    Dichiarazione di vigenza
Allegato 8    Dichiarazione procedimenti giudiziari
Allegato 9    Dichiarazione occupazione
Allegato 10  Dichiarazione aggiornamento aiuti “De minimis” 
Allegato 11  Modello dati modalità liquidazione del contributo 
Allegato 12  Modello di dichiarazione di effettivo pagamento 
Allegato 13  Informativa circa il contenuto della fideiussione 
Allegato 14  Informativa circa il trattamento dei dati personali 
Allegato 15  D.M. Attività Produttive del 18/04/2005 per il calcolo dimensione 						 d’impresa
Allegato 16 Dichiarazione di affidabilità economico finanziaria 
Allegato 17 Modello di Curriculum europeo 

			

Regione Marche
POR MARCHE FESR 2007-2013 - INTERVENTO 1.2.1.05.05
 “Incentivi all’innovazione volti al miglioramento della competitività e dell’occupazione per le PMI del settore CULTURA” 

P. F.  CULTURA

ALLEGATO 1    

BANDO 

INDICE

	PREMESSA

1.	CODICE MAPO (Modalità Attuative Programma Operativo)

2.	SOGGETTI BENEFICIARI

3.	INTERVENTI AMMISSIBILI 
		3.1. Termine di realizzazione degli interventi
		3.2 . Descrizione degli interventi ammissibili
		3.3. Obiettivi previsti

4.	SPESE AMMISSIBILI 
		4.1. Tipologia di spese ammissibili 
		4.2. Prova della spesa
		4.3. Termini di ammissibilità
		4.4. Divieto di cumulo dei finanziamenti
 
5.	INTENSITA’ DEL CONTRIBUTO 
6.	RISORSE FINANZIARIE 

7.	CRITERI DI SELEZIONE, VALUTAZIONE, ISTRUTTORIA DELLE DOMANDE E APPROVAZIONE GRADUATORIA
		7.1. Criteri di ammissibilità
	7.2. Requisiti di ammissibilità formale
	7.3. Cause di inammissibilità
	7.4. Istruttoria e valutazione delle domande
	7.5. Criteri di priorità
		7.6. Approvazione della graduatoria  e concessione delle agevolazioni
		7.7. Comunicazione di accettazione esiti istruttori e concessione agevolazioni

8.	PRESENTAZIONE DELLA DOMANDA
		8.1. Modalità di presentazione
		8.2. Documentazione da allegare
			8.2.1. In forma telematica
			8.2.2. In forma cartacea

9.	OBBLIGHI DEL BENEFICIARIO 
		9.1. Obblighi in materia di informazione e pubblicità
		9.2. Obblighi connessi alla rendicontazione delle spese
		9.3. Obblighi connessi alla stabilità delle operazioni
		9.4. Obblighi connessi all’occupazione
		9.5. Obblighi di comunicazione
		9.6. Rispetto della normativa

10.	RENDICONTAZIONE E LIQUIDAZIONE DEL CONTRIBUTO
		10.1. Rendicontazione 
		10.2. Richiesta di rimborso
		10.3. Modalità di liquidazione 

11.	VARIANTI  AL PROGETTO
		11.1. Variazioni investimenti
		11.2. Variazioni spesa ammessa
		11.3. Variazioni destinatario

12.	PROROGHE 

13.	SOSPENSIONI 

14.	REVOCHE 
		14.1. Cause di revoca totale
		14.2. Procedura di revoca e recupero
	
15.	INFORMAZIONI SUL PROCEDIMENTO 
		15.1. Informazioni sull’avvio del procedimento ai sensi della Legge n. 241/1990
		15.2. Responsabile del procedimento
		15.3. Diritto di accesso
		15.4. Procedura di ricorso

16.	TRATTAMENTO DEI DATI PERSONALI 

17.	NORMA DI RINVIO 

18.	MONITORAGGIO, VALUTAZIONE E CONTROLLO 

ALLEGATI-

Allegato 2  -  Domanda di partecipazione 
	        Allegato 2.1 – Scheda di adesione al progetto da parte delle imprese partecipanti 
             Allegato 2.2 - Scheda di adesione al Distretto Culturale Marche da parte delle imprese 			partecipanti
	        Allegato 2.3 – Diagramma di Gantt  
                                  
Allegato 3  -  Scheda progetto 
Allegato 3.1 – Elementi per l’applicazione dei criteri di valutazione
Allegato 3.2 – Elenco delle spese 

Allegato 4 -  Dichiarazione aiuti “De minimis
Allegato 5    Comunicazione di accettazione esiti istruttori e concessione agevolazioni 
Allegato 6    Domanda di liquidazione  
Allegato 7    Dichiarazione di vigenza
Allegato 8    Dichiarazione procedimenti giudiziari
Allegato 9    Dichiarazione occupazione
Allegato 10  Dichiarazione aggiornamento aiuti “De minimis” 
Allegato 11  Modello dati modalità liquidazione del contributo 
Allegato 12  Modello di dichiarazione di effettivo pagamento 
Allegato 13  Informativa circa il contenuto della fideiussione 
Allegato 14  Informativa circa il trattamento dei dati personali 
Allegato 15  D.M. Attività Produttive del 18/04/2005 per il calcolo dimensione 						 d’impresa
Allegato 16 Dichiarazione di affidabilità economico finanziaria 
Allegato 17 Modello di Curriculum europeo 

Regione Marche
POR MARCHE FESR 2007-2013 - INTERVENTO 1.2.1.05.05
 “Incentivi all’innovazione volti al miglioramento della competitività e dell’occupazione per le PMI del settore CULTURA”
						
BANDO 2009

PREMESSA

Il presente bando intende attuare interventi di sostegno alle imprese che operano nel settore cultura inteso in senso ampio: dai soggetti della creatività e della produzione culturale a quelli che operano a supporto della conservazione e della valorizzazione della cultura del passato e del patrimonio culturale.
Il sostegno mirato e selettivo alla cultura, come ambito produttivo, attivato nell’ambito dell’asse I ‘Innovazione ed economia della conoscenza’, è di per sé intervento innovativo in un ambito che tende ad essere considerato come fonte limitata di attività economiche se non addirittura settore improduttivo: l’impatto economico delle attività legate alla cultura, seppure più contenuto rispetto a quello dei principali settori industriali, è sempre anche impatto e investimento in consapevolezza identitaria, creatività, capacità di rischio, di dialogo e di innovazione, con indubbie ricadute sullo sviluppo complessivo del territorio.
L’attività consiste nell’acquisizione di servizi avanzati da parte delle PMI, singole ed aggregate,  nelle forme previste dalla normativa vigente, per implementare prodotti-servizi, processi, organizzazioni con contenuto innovativo e d’impatto sulle stesse PMI, sui settori di appartenenza e sul Distretto Culturale delle Marche, istituito con Deliberazione Amministrativa n. 133 del 13/10/2009. Il Distretto Culturale rappresenta infatti un modello di sviluppo territoriale da implementare per mezzo di forme appropriate di gestione che il bando il intende sostenere sia in termini di “innovazione ‘di prodotto’ che ‘di processo’.

1. CODICE MAPO 

Intervento 1.2.1.05.05 – Incentivi all’innovazione volti al miglioramento della competitività e dell’occupazione per le P.M.I. del settore Cultura.

2. SOGGETTI BENEFICIARI

Possono beneficiare delle agevolazioni previste dal presente bando le micro, piccole e medie imprese (così come definite dal Decreto del  Ministero delle Attività Produttive  del 18 aprile 2005, pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale n. 238 del 12/10/2005 - Allegato 15 del Bando), che esercitano attività diretta alla produzione di beni e servizi, in forma singola ed associata.
Sono ammessi progetti proposti da imprese singole e da gruppi o reti di imprese . Ogni impresa potrà presentare al massimo un progetto. E’ ammessa la partecipazione in qualità di partner a più progetti. In caso di parternariato sarà considerato soggetto proponente, e quindi responsabile nei confronti della Regione della realizzazione dell’intero progetto, l’impresa individuata dai componenti del partenariato quale soggetto capofila. Ogni partner dovrà compilare un apposito modulo di adesione al progetto (Allegato 2.1). 
Tutte le imprese richiedenti, ovvero le imprese capofila (così modificato con D.D.P.F. Cultura n. 3/PFC_07 del 14/01/2010), debbono possedere i requisiti di seguito richiesti e debbono sottoscrivere un atto di impegno di partecipazione al Distretto Culturale (Allegato 2.2 – da compilarsi anche da parte delle imprese partner (così modificato con D.D.P.F. Cultura n. 3 del 14/01/2010) ). 

Possono beneficiare le imprese che al momento della presentazione della domanda:
1.	risultano iscritte al registro delle imprese;
2.	risultano nel pieno e libero esercizio dei propri diritti, non essendo sottoposte a concordato preventivo, fallimento, scioglimento o liquidazione, o non aventi in atto procedimenti o provvedimenti per l’applicazione di una delle misure di prevenzione di cui alla legge 19/03/1990, n. 55, e successive modificazioni ed integrazioni sia per l’impresa che per gli Amministratori;
3.	hanno l’attività economica, principale o secondaria, rientrante nella attività identificata dai seguenti codici ATECO 2007, come risultante dal certificato CCIAA alla data di presentazione della domanda:

ATECO  2007	
58.11.00 	Edizione di libri	
58.14.00 	Edizione di riviste e periodici	
59.11.00 	Attività di produzione cinematografica, di video e di programmi televisivi	
59.12.00 	Attività di post-produzione cinematografica, di video e di programmi televisivi	
59.13.00 	Attività di distribuzione cinematografica, di video e di programmi televisivi	
59.14.00 	Attività di proiezione cinematografica	
59.20.00 	Attività di registrazione sonora e di editoria musicale	
90.01.00 	Rappresentazioni artistiche	
90.02.00 	Attività di supporto alle rappresentazioni artistiche	
90.03.00 	Creazioni artistiche e letterarie	
90.03.02 	Attività di conservazione e restauro di opere d'arte	
90.04.00 	Gestione di strutture artistiche	
91.01.00 	Attività di biblioteche ed archivi	
91.02.00 	Attività di musei	
91.03.00 	Gestione di luoghi e monumenti storici e attrazioni simili	
47.61.00 	Commercio al dettaglio di libri in esercizi specializzati	
47.63.00 	Commercio al dettaglio di registrazioni musicali e video in esercizi specializzati	
47.78.31 	Commercio al dettaglio di oggetti d'arte	
63.11.20 	Gestione database (attività delle banche dati)	
79.90.20 	Attività delle guide e degli accompagnatori turistici	
85.52.00 	Formazione culturale	
63.99.00	Altre attività dei servizi di informazione nca	

4.	hanno l’unità locale sede dell’investimento ubicata nel territorio della Regione Marche; 
5.	rispettano la normativa in materia ambientale ed urbanistica;
6.	rispettano le norme in materia di salute e di sicurezza dei lavoratori nei luoghi di lavoro;
7.	rispettano le condizioni nei confronti dei lavoratori dipendenti non inferiori a quelle risultanti dai contratti collettivi di lavoro stipulati dalle organizzazioni sindacali comparativamente più rappresentative nelle categorie di appartenenza, nonché ogni altra disposizione di legge in materia assistenziale e previdenziale;
8.	sono in regola rispetto alle disposizioni in materia di contributi previdenziali ed assistenziali secondo la vigente normativa; 
9.	rispettano la normativa del “de minimis”.
La mancanza di uno dei suddetti requisiti o il mancato rispetto di quanto sopra stabilito in ordine alle modalità di partecipazione comporta l’esclusione dalla partecipazione al presente bando.
Non possono essere ammesse a contributo le imprese:
•	che si trovano nella condizione di “impresa in difficoltà” ai sensi del Reg. (CE) 800/2008, art. 1, par. 7;
•	che sono soggette a procedura concorsuale;
•	che sono destinatarie di provvedimenti giudiziari che applicano sanzioni amministrative di cui al decreto legislativo 8 giugno 2001, n. 231;
•	i cui soggetti muniti di poteri di amministrazione o i cui direttori tecnici hanno riportato condanne penali o sono sottoposti a procedimento penale per reati gravi in danno dello Stato o della Comunità europea, per reati che incidono sulla moralità professionale, per reati di partecipazione a un’organizzazione criminale, corruzione, frode, riciclaggio e per reati in danno all’ambiente;
•	i cui soggetti muniti di poteri di amministrazione o i cui direttori tecnici sono sottoposti ad un procedimento per l’applicazione di una delle misure di prevenzione di cui all’art. 3 della legge 27/12/1956, n. 1423 o di una delle cause ostative previste dall’art. 10 della legge 31/05/1965, n. 575.
I requisiti di cui al presente punto 3 debbono sussistere anche al momento della liquidazione finale del contributo.

3. INTERVENTI AMMISSIBILI

Sono considerati ammissibili: 
1) interventi destinati alla produzione, allo sviluppo e alla diffusione di nuove tipologie di prodotti culturali che tengano conto dei profondi mutamenti che interessano il settore della trasmissione dei contenuti (nuove tecnologie e sistemi di comunicazione, e-commerce e nuova distribuzione, tendenza alla de-materializzazione dei supporti);
2)  investimenti per la gestione del ciclo produttivo ( modalità fruitive, format narrativi, modelli distributivi) del contenuto culturale; 

3)  interventi che favoriscano l’integrazione del prodotto culturale “tradizionale” con altri prodotti-settori (ad esempio lo sviluppo del merchandising, lo sviluppo di prodotti multimediali, la diffusione di servizi di ristorazione e commerciali all’interno di siti e spazi culturali, la specializzazione e la segmentazione dell’offerta); 
4) interventi che perseguano l’innovazione a livello organizzativo, consistente nell’adozione da parte delle imprese operanti a vario titolo nell’ambito del settore cultura di assetti, configurazioni, procedure, strumenti operativi maggiormente adeguati ad intercettare i cambiamenti in atto nell’ambiente esterno (crescente domanda di cultura e di turismo culturale e conseguente crescente interesse degli operatori turistici, sempre maggiore diffusione di formule di sponsorizzazione di investimenti ed eventi nel settore cultura, impatto delle nuove tecnologie ICT, sia per il restauro e la conservazione dei beni culturali, che per la loro fruizione, crescente diffusione del web, nuove modalità di gestione e di finanziamento dei beni culturali, nuove modalità di collaborazione tra soggetti pubblici e privati, sviluppo di nuove figure professionali quali il fund raiser, il responsabile marketing, ecc.);
5) processi di riorganizzazione dell’impresa, per la progettazione, la messa a punto e la realizzazione di forme di aggregazione, di integrazione orizzontale (reti distributive, gruppi di acquisto, ecc.) e verticale (di filiera, di settore) tra imprese, per quanto necessario a livello organizzativo, gestionale per poter soddisfare i requisiti richiesti da marchi volontari e standard di qualità, ivi compresi, ad esempio, quelli previsti dal D.M. 10/05/2001 relativamente ai “criteri tecnici-scientifici ed agli standard di funzionamento e sviluppo dei Musei” (ex D.Lgs.112/98, art.150, comma 6) e/o per la costituzione (o l’adesione) di reti di franchising o altre forme di affiliazione, a catene ed organizzazioni regionali, nazionali ed internazionali; progetti di collaborazione con istituti di ricerca o enti pubblici operanti in ambito culturale;
6) progettazione, beni e servizi per la messa a punto e l’implementazione di nuovi “prodotti” o servizi B2B (business to business) o B2C (business to consumer) nelle fasi pre, durante e post vendita. progettazione e servizi per la messa a punto e l’implementazione di nuovi “prodotti” o servizi B2B (business to business) o B2C (business to consumer) nelle fasi pre, durante e post vendita. 
Non sono ammessi progetti i cui interventi prevedano esclusivamente spese di consulenza e/o di progettazione.

3.1	Termine di realizzazione degli interventi

Gli interventi dovranno essere realizzati entro 10 mesi dalla data della lettera di comunicazione della concessione dei contributi, salvo proroghe autorizzate dalla Regione Marche, come disciplinato al paragrafo 12 del presente Bando. 

3.3 Obiettivi

L’intervento concorre al raggiungimento dei seguenti obiettivi previsti dal POR:

-	obiettivo globale: (ASSE 1) incrementare il grado di competitività del sistema produttivo ed economico; 
-	obiettivo specifico:  (1.2) sostenere l’innovazione nel tessuto imprenditoriale;
-	obiettivo operativo:  (1.2.1) promuovere l’innovazione diffusa per le imprese favorendo il trasferimento tecnologico.

Il contributo dei singoli progetti al raggiungimento dei suddetti obiettivi è misurato in relazione ai seguenti indicatori fisici: 

Tipologia di Indicatore (realizzazione – risultato – impatto)	Indicatore	Unità di Misura	
Indicatori di realizzazione	Progetti finanziati, di cui	numero	
promuovere l’innovazione diffusa per le imprese favorendo il trasferimento tecnologico  	Relativi a innovazioni di prodotto	%	
	progetti di cooperazione tra imprese e enti di ricerca	%	
Indicatori di risultato			
sostenere l’innovazione nel tessuto imprenditoriale rese	Totale imprese beneficiarie, di cui: 	numero	
	relativi ad innovazioni di prodotto e/o di processo	%	
	Ammontare degli investimenti attivati	migliaia di euro	
Indicatori di impatto			
incrementare il grado di competitività del sistema produttivo ed economico 	Addetti in ricerca e sviluppo
	numero	
	Spesa in R&S finanziata dalle imprese	€	
	Brevetti EPO	numero	

Nell’ambito della Domanda di Finanziamento il Beneficiario è tenuto a fornire, per l’indicatore di impatto (così modificato con D.D.P.F. Cultura n. 3/PFC_07 del 14/01/2010), il valore al momento della presentazione della Domanda, nonché una stima dei valori attesi alla conclusione del progetto presentato.

4.   SPESE AMMISSIBILI

Le spese ammissibili debbono essere conformi alle disposizioni previste dalla normativa vigente in materia di spese ammissibili, con particolare riferimento ai regolamenti comunitari 1083/2006, 1080/2006 e 1828/2006, nonché al D.P.R. n. 196 del 03/10/2008 “Regolamento di esecuzione del Regolamento n. 1083 del 2006 recante disposizioni generali sul Fondo Europeo di Sviluppo Regionale, sul FSE e sul Fondo di Coesione”. 

La spesa ammissibile è costituita dall’importo del bene al netto di tasse, imposte ed altri oneri accessori.

Sono ammissibili gli investimenti realizzati in unità locali ubicate nel territorio della Regione Marche e regolarmente censite presso la CCIAA alla data di presentazione della domanda.

Il limite minimo ammissibile dell’investimento (spese ammissibili) è di 40.000,00  euro, importo sul quale sarà calcolato il contributo.
Qualora a seguito delle verifiche istruttorie il costo del progetto, per la parte risultata ammissibile, dovesse risultare inferiore al limite minimo di cui sopra, la richiesta sarà considerata improcedibile e sarà automaticamente esclusa dalla graduatoria di merito. 
Il limite massimo ammissibile dell’investimento (spese ammissibili), sul quale verrà calcolato il contributo, è di 100.000,00 euro per imprese singole e  200.000,00 euro per reti o gruppi di imprese.

4.1  Tipologia di spese ammissibili

Nella realizzazione di ciascuno degli interventi di cui sopra sono ammissibili a contributo spese al netto dell’IVA direttamente riconducibili alla realizzazione del progetto presentato: 

4.1.1	spese per garanzie fidejussorie fornite da banche, assicurazioni  o  intermediari finanziari di cui al Testo Unico Bancario, come specificato al punto 11 del presente bando (in caso di richiesta di 			anticipazione);
4.1.2	servizi di consulenza in materia di innovazione e progettazione;
4.1.3	spese per piattaforme che diano la possibilità di utilizzare nuovi modelli di produzione, gestione dei diritti d’autore, distribuzione e fruizione dei contenuti culturali (banda larga, cinema digitale, e-Book, print-on-demand, social networking ecc.);
 4.1.4	spese per sistemi integrati per la diffusione di contenuti digitali turistico-culturali on demand in luoghi pubblici;
4.1.5	spese per l’acquisto delle strumentazioni, attrezzature e/o macchinari, comprese le eventuali opere murarie necessarie per la loro installazione in quanto strettamente necessarie al raggiungimento degli obiettivi 	dell’intervento; 
4.1.6	spese per l’acquisizione di hardware e software;
4.1.7	acquisti di diritti, brevetti e marchi;
4.1.8	servizi e beni di supporto all’innovazione.

Le spese tecniche  e le spese generali per la realizzazione del progetto sono ammissibili fino all’importo massimo del 10% del costo totale ammissibile dell’intervento.

La documentazione tecnica dovrà esser firmata da un professionista del settore con esperienza adeguatamente documentata dal curriculum (redatto secondo l’Allegato 17 (così modificato con D.D.P.F. Cultura n. 3/PFC_07  del 14/01/2010) ) da allegare al progetto. 

Le spese inerenti agli interventi per cui si chiede l’agevolazione debbono essere presentate utilizzando il Sub Allegato 3.2, sulla base di preventivi di spesa, per interventi da realizzare, sulla base di fatture, per interventi già realizzati.

Per i beni importati da paesi extra CEE il costo è determinato sulla base del tasso di cambio della valuta alla data di fatturazione.

I macchinari e le attrezzature oggetto del contributo devono essere:

- 	acquistati dalla ditta richiedente ed utilizzati dalla stessa e/o, nel caso dei progetti di rete, dalle imprese partecipanti al progetto (così modificato con D.D.P.F. Cultura n. 3/PFC_07 del 14/01/2010);
- 	iscrivibili obbligatoriamente nel libro cespiti o negli altri registri previsti dalle normative fiscali;
- 	di nuova fabbricazione e conformi alle norme vigenti in materia di salute e di sicurezza degli ambienti di lavoro; 
- 	installati nell’unità locale interessata dagli investimenti;
- 	non possono essere distolti dall’uso previsto;
- 	non possono essere alienati o ceduti separatamente dall’azienda per un periodo di almeno cinque anni dalla data di ultimazione dell’operazione.

Non sono ammissibili spese sostenute per:

a)	beni utilizzati per attività diverse da quella per la quale l'impresa ha ottenuto l'iscrizione all'albo e ha presentato il progetto;
b)	beni e consulenze che rientrino nella normale gestione dell’impresa;
c)	prestazioni effettuate con personale impiegato nell’impresa richiedente o con coloro che collaborano continuativamente o ricoprano cariche sociali nell’impresa stessa;
d)	beni non nuovi di fabbrica;
e)	macchinari installati presso unità locali diverse da quelle indicato in domanda; 
f)	beni autoprodotti e/o lavori effettuati in economia dall’impresa richiedente il contributo ovvero investimenti realizzati mediante commesse interne o oggetto di autofatturazione;
g)	beni che hanno usufruito di altre agevolazioni;
h)	acquisto di terreni, occupazione temporanea o espropri;
i)	prestazioni professionali eseguite per la manutenzione dei beni ammissibili; 
j)	spese fatturate antecedentemente alla data di decorrenza di ammissibilità di cui al successivo punto 9;
k)	spese fatturate da soggetti in rapporti di collegamento o di controllo  con l’impresa beneficiaria; le spese fatturate all’impresa beneficiaria dal coniuge, da parenti o affini, entro il 3° grado, dal legale rappresentante o dai soci dell’impresa stessa;
l)	imposte, spese notarili, interessi passivi, oneri accessori;
m)	spese relative a progetti realizzati mediante commesse interne o oggetto di autofatturazione;
n)	relative ad assistenza e manutenzione ordinaria;
o)	materiale pubblicitario.

4.2   Prova della spesa

Ai sensi dell’art. 78 § 1 del Reg. (CE) 1083/2006, le spese sostenute dai Beneficiari dovranno essere adeguatamente giustificate attraverso:

•	originali delle fatture regolarmente quietanzate

Le fatture, in funzione dell’oggetto per cui è richiesta l’ammissibilità della spesa, debbono riportare in modo analitico l’indicazione dei beni o la chiara descrizione della tipologia della prestazione  o del lavoro svolto, facendo esplicitamente riferimento, in entrambi i casi, al progetto POR cofinanziato.

Le fatture debbono essere emesse a decorrere dal 1° gennaio 2007 ed entro il termine ultimo per la realizzazione degli interventi (10 mesi dalla data della lettera di comunicazione della concessione del contributo ), salvo proroghe autorizzate dalla Regione Marche. 

Le fatture debbono risultare interamente pagate e quietanzate entro il termine ultimo sopra indicato, pena la inammissibilità delle stesse.

La quietanza di pagamento  può essere emessa soltanto quando il fornitore/esecutore ha effettivamente effettuato la consegna /esecuzione e ne ha riscosso il corrispettivo.

Le fatture debbono essere pagate con le seguenti modalità: 
•	bonifico bancario;
•	assegno bancario non trasferibile intestato al fornitore del bene/servizio;
•	assegno circolare non trasferibile intestato al fornitore del bene/servizio;
•	ricevuta bancaria.

Non sono ammessi pagamenti in contanti né tramite permute di macchinari e/o strumenti.

Ai fini della regolare quietanza  ciascuna fattura deve essere accompagnata dalla copia conforme all’originale, autenticata dal legale rappresentante dell’impresa, del documento attestante l’avvenuto pagamento:

•	nel caso di bonifico bancario è necessario allegare la ricevuta del bonifico riportante gli estremi della fattura, unitamente all’estratto conto bancario da cui risulti l’effettivo addebito dell’importo sul c/c del beneficiario;
•	nel caso di assegno bancario o assegno circolare non trasferibile è necessario allegare, oltre alla copia dello stesso, anche copia dell’estratto conto bancario dal quale si evinca l’addebito;
•	nel caso di ricevuta bancaria è necessario allegare, oltre alla copia della stessa, anche copia dell’estratto conto bancario dal quale si evinca l’addebito. 

4.3  Termini di ammissibilità

Sono considerate ammissibili le spese fatturate  e quietanzate a decorrere dal 1° gennaio 2007 ed entro il termine ultimo di 10 mesi dalla data della lettera di comunicazione della concessione dei contributi, salvo proroghe autorizzate dalla Regione Marche.

Ai sensi dell’art. 56 comma 1 del Regolamento (CE) n. 1083/2006 del Consiglio dell’11/07/2006 i progetti non devono essere stati ultimati prima della data di inizio dell’ammissibilità delle spese (01/01/2007); per i progetti iniziati e non conclusi prima del 01/01/2007 verranno considerate ammissibili le spese fatturate a partire dal 01/01/2007. 

Per tutto quanto non disciplinato nei Regolamenti 1080 e 1083 del 2006, l’art. 56, par. 4, rinvia a norme a livello nazionale.

4.4  Divieto di cumulo dei finanziamenti 
Fatto salvo quanto previsto al successivo paragrafo, il contributo pubblico concesso ai sensi del presente bando non è cumulabile, per i medesimi costi ammissibili, con altre agevolazioni pubbliche (previste da normative comunitarie, statali e regionali) che siano qualificabili come aiuti di stato ai sensi dell’art. 87, primo comma, del Trattato CE,  per i medesimi costi ammissibili (Art. 54 del Reg. CE n. 1083/2006 e art. 13 del Reg. CE n. 1828/2006).

Le imprese che avessero presentato domanda di agevolazione per i medesimi investimenti a valere su altra/e normativa/e, per le quali non sono ancora noti gli esiti istruttori, si impegnano a fornire, successivamente alla ricezione della comunicazione di ammissione ai benefici previsti dal presente bando, comunicazione di rinuncia al/i contributo/i cui intende rinunciare.

5.  INTENSITA’ DEL CONTRIBUTO 

Per la realizzazione degli interventi viene concesso un contributo pubblico in conto capitale  del 50% del costo dell’investimento ammissibile (spese ammissibili) nei limiti previsti dalla disciplina comunitaria sul “de minimis” (Reg. CE 1998/2006 pubblicato sulla GU L379 del 28/12/2006).
L’importo complessivo degli aiuti “de minimis” concessi ad una medesima impresa non deve superare i  200.000,00 euro nell’arco retroattivo di tre esercizi finanziari a partire da quello in cui si ottiene la concessione ai sensi del presente bando. 
Nel caso in cui la ditta abbia beneficiato di altre concessioni in regime “de minimis” e l’importo del contributo concedibile superi la soglia massima di 200.000,00 euro, l’aiuto sarà calcolato sottraendo dalla soglia massima gli importi dei contributi già ottenuti nei due esercizi finanziari precedenti e in quello corrente (in cui si ha la concessione ai sensi del presente bando).
L’impresa è tenuta a dichiarare i contributi in regime “de minimis” di cui abbia beneficiato (Allegato 4), nonché a comunicare tempestivamente qualsiasi variazione relativa all’importo complessivo degli aiuti ricevuti successivamente alla data di presentazione della domanda e fino alla data di eventuale concessione ai sensi del presente bando.

Si ricorda che qualora un’impresa superi l’importo di € 200.000,00 di aiuto “De minimis”, dovrà essere revocato interamente, e non solo la parte eccedente tale soglia, l’aiuto che ha portato al superamento di detta soglia (art. 2 – par. 2 Reg. CE n. 1998/2006).

I contributi verranno concessi agli interventi utilmente collocati nella graduatoria considerando la somma complessiva dell’investimento proposto ammissibile, fino alla concorrenza delle somme disponibili.

6. RISORSE FINANZIARIE

Per la realizzazione del presente intervento è stanziato un importo complessivo pari ad €  523.346,59 nell’ambito delle risorse finanziarie disponibili per gli interventi del Programma Operativo Regionale (POR) Marche - Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) – Competitività Regionale e Occupazione  - Periodo 2007/2013, Asse 1 – Incentivi all’innovazione volti al miglioramento della competitività e dell’occupazione per le P.M.I. del settore Cultura, per la concessione delle agevolazioni alle PMI che abbiano la sede dell’attività in cui si realizza l’intervento ubicata nel territorio regionale.
Per tale somma si prevede l’assunzione di obbligazioni, ai sensi dell’art. 46 della L.R. n. 31/2001 sul Capitolo 31402768 (codice SIOPE 2.03.02, gestionale 2323), a carico dei successivi esercizi finanziari. 
Il tasso di partecipazione del FESR al contributo pubblico è pari al 39,09% (€  204.576,18).
Le eventuali economie derivanti da revoche, rinunce, economie o minor spesa dei progetti finanziati, saranno utilizzate per lo scorrimento della graduatoria approvata, nei limiti di vigenza della stessa e compatibilmente con il termine finale di ammissibilità delle spese del POR.
L’Amministrazione regionale si riserva la facoltà di scorrere la graduatoria approvata -nei limiti di vigenza della stessa e compatibilmente con il termine finale di ammissibilità delle spese del POR- con ulteriori risorse finanziarie derivanti da riprogrammazioni del POR o del MAPO ovvero da altre fonti di finanziamento.

7.  CRITERI DI SELEZIONE, VALUTAZIONE , ISTRUTTORIA DELLE DOMANDE E 
     APPROVAZIONE DELLA GRADUATORIA

7.1	Criteri di ammissibilità

1.	rispetto della normativa comunitaria, anche sugli aiuti di stato, nazionale e regionale, e della pianificazione di settore (L.R. 53/1974 – Tutela e valorizzazione dei beni culturali, nelle more dell’entrata in vigore delle nuove norme in materia;  L.R. 39/1987 – Norme in materia di biblioteche di Enti locali o di interesse locale, nelle more dell’entrata in vigore delle nuove norme in materia; L.R. 16/1981 – Promozione delle Attività Culturali, nelle more dell’entrata in vigore delle nuove norme in materia; L.R. 51/1990 – Iniziative Culturali di particolare interesse regionale, nelle more dell’entrata in vigore delle nuove norme in materia; L.R. 75/1997 – Disciplina degli atti e delle procedure della programmazione e degli interventi finanziari regionali nei settori delle attività e dei beni culturali, nelle more dell’entrata in vigore delle nuove norme in materia; D. Lgs. 22/01/2004, n. 42 - Codice dei Beni Culturali - e s.m. i. ; L. R. 7/2009 – Sostegno del cinema e dell’audiovisivo; L. R.  11/2009 – Disciplina degli interventi regionali in materia di spettacolo;
2.	qualora siano coinvolte Università e/o centri di ricerca, sono ammissibili esclusivamente i progetti promossi dalle imprese;
3.	rispetto delle disposizioni relative al coinvolgimento delle grandi imprese definite nell’ambito del POR; 
4.	rispetto della soglia minima dell’investimento, pari a 40.000,00 euro;
5.	rispetto della soglia massima dell’investimento, pari a 100.000, 00 euro per imprese singole e 200.000,00 euro per reti o gruppi di imprese;
6.	nel caso di Pacchetti Integrati di Agevolazioni, presenza di almeno due tipologie di innovazione;
7.	rispetto della demarcazione tra i Fondi (FEASR, FEP, FSE) prevista dal POR.

7.2	Requisiti generali di ammissibilità formale

•	Rispetto delle scadenze previste per la presentazione della domanda;
•	Completezza nella compilazione della domanda e della scheda progetto;
•	Ammissibilità del proponente secondo quanto previsto dal POR e dalle normative comunitarie e nazionali;
•	Sottoscrizione di conoscenza e di impegno rispetto alle regole di informazione e pubblicità degli interventi;
•	Sottoscrizione di conoscenza e di impegno al rispetto degli obblighi del beneficiario;
•	Ammissibilità degli interventi rispetto alle attività contenute nel POR.

7.3	Cause di inammissibilità

La  P. F. Cultura dispone l’esclusione delle imprese dalla partecipazione ai benefici in caso di:
a)	mancanza di uno dei requisiti di ammissibilità previsti al paragrafo 2 del presente bando;
b)	mancanza del Sub allegato 3.1 e del Sub allegato 3.2 all’Allegato 3, nonché di elementi fondamentali per la valutazione del progetto;
c)	costo ammissibile del progetto inferiore al minimo previsto dal presente bando, anche a seguito delle verifiche istruttorie,
d)	presentazione o dichiarazione di dati non veritieri;
e)	invio della domanda oltre i termini previsti dal bando;
f)	domanda non inoltrata secondo le modalità stabilite al punto 8 o non sottoscritta dal legale rappresentante dell’impresa.

7.4  Istruttoria e valutazione

L’attività istruttoria sarà effettuata dalla P.F. Cultura che potrà avvalersi di una Commissione Tecnica da costituire appositamente, presieduta dal Dirigente della P.F. Cultura e composta da funzionari del medesima struttura, con l’eventuale consulenza di altri servizi regionali. L’attività istruttoria accerterà la regolarità e la completezza della domanda e della documentazione allegata, il possesso dei requisiti oggettivi e soggettivi, nonché il rispetto delle modalità procedurali per l’accesso al bando. 

I progetti che soddisfano i requisiti di ammissibilità verranno selezionati al fine della graduatoria di merito in base ai criteri di valutazione indicati nella tabella che segue, assegnando agli stessi un punteggio secondo i relativi indicatori:

Macro-criterio relativo alla qualità del progetto (80%)	
N	Criterio	Indicatore		Punti	
1	Validità e fattibilità tecnico-scientifica del progetto secondo i seguenti tipi di innovazione	Coerenza tra gli obiettivi perseguiti e i risultati attesi

	Coerenza interna, efficacia delle strategie, significatività dell’impatto previsto	
Ottimo
	0,80	
				
Buono
	0,30	
				
Suff.
	0,10	
		Piano di lavoro proposto

	Completezza, chiarezza, coerenza nella descrizione, coerenza ed efficacia nelle strategie	
Ottimo
	0,80	
				
Buono
	0,30	
				
Suff.
	0,10	

		Capacità di generare innovazione nei seguenti ambiti	Culturale: idoneità del progetto a sviluppare un sensibile rinnovamento della produzione ed uso dei prodotti culturali locali nella cultura globale e mediatizzata	Ottimo	0,80	
				Buono	0,30	
				Suff.	0,10	
			Tecnologica:  realizzazione o reingegnerizzazione di prodotti/servizi, ammodernamento di sistemi hardware e software per la realizzazione di prodotti/servizi innovativi, uso di nuove forme di distribuzione e di fruizione dei prodotti/servizi. Riuso e personalizzazione di soluzioni tecnologiche d’avanguardia già operanti anche in altri settori produttivi  	Ottimo	0,40	
				Buono	0,20	
				Suff.	0,10	
			Strategica:  capacità di modificare significativamente le modalità della produzione di beni e servizi
	Ottimo	0,30	
				Buono	0,20	
				Suff.	0,10	
			Organizzativa: capacità di costruire nuove forme di organizzazione del processo produttivo e di commercializzazione coerenti con le tendenze del mercato e della società 	Ottimo	0,30	
				Buono	0,20	
				Suff.	0,10	
			Management: introduzione di tecniche avanzate di gestione, di nuove tipologie di professioni e competenze		Ottimo	0,30	
				Buono	0,20	
				Suff.	0,10	
			Marketing:  introduzione di cambiamenti 
significativi dei concetti di marketing dell’impresa culturale;
	Ottimo	0,30	
				Buono	0,20	
				Suff.	0,10	
	Totale assegnabile	4.00	

2	Sostenibilità economico finanziaria del progetto
	parametro di onerosità della posizione finanziaria: OF/F = < 10%		1.00	
	Totale assegnabile	1.00	
3	Numero di imprese coinvolte  nel progetto	Da 2 a 3		0.70	
		Oltre 3		1.00	
	Totale assegnabile	1.00	

4	Finalizzazione dell’intervento ad ambiti tematici, settori e/o aree d’interesse regionale indicati nella programmazione regionale	Servizi di supporto a istituti e contenitori culturali	Accordo documentato tra impresa/e e contenitore culturale pubblico o privato (museo, biblioteca, teatro) 	1,00	
		Spettacolo dal vivo 	Progetti di produzione, circuitazione per generi e tipologie a minore potenziale commerciale 	0,50	
		Cinema e audiovisivi	Investimenti nel settore della produzione e delle attività collegate per progetti che valorizzino il territorio delle Marche	0,50	
		Sviluppo dell’editoria culturale	Attività editoriale caratterizzata dalla presenza di collane individuabili e dotata di distribuzione in libreria	0,50	
		Servizi culturali integrati 	Sviluppo di prodotti multimediali, merchandising, servizi aggiuntivi che abbiano anche finalità di promozione turistica	0,20	
	Totale assegnabile	1,00	

5	
Dimensione finanziaria del progetto  in relazione alla dimensione aziendale 
	Congruenza fra capitale netto e costo del progetto: CN > (CP - I) / 3	
	0,50	

Ammontare dell’investimento in relazione alla dimensione di impresa	>   60.000,00  euro per le micro imprese	0.50	
			>   120.000,00  euro  per le piccole imprese	0,40	
			>  200.000,00  euro per le medie imprese	0.20	
	Totale assegnabile	1,00	

Macro-criterio relativo all’efficacia trasversale (20%)
	
6
Promozione  e/o qualificazione dell’occupazione	N. di dipendenti a tempo indeterminato	n.	Tipo d’impresa		
		1	Micro impresa	
0,30	
			Piccola impresa		
		1	Media impresa	0,20	
		2		0,30	
	Dipendenti qualificati (con lauree specialistiche attinenti al settore culturale)		0,30	
	Nuova impresa: impresa costituita nei 3 anni antecedenti alla pubblicazione del bando 		0,30	
	Totale assegnabile	0,90	

7	Ottimizzazione dell’eco-efficenza e/o riferimento ad eco-tecnologie	Interventi che mirano a ridurre l’impatto ambientale in termini di minore utilizzo di  materia (dematerializzazione) e di maggiore efficienza energetica 		0,30	
		Interventi relativi a servizi  che riducono il fabbisogno di mobilità		0,30	
		Certificazione ambientale di prodotto dei macchinari e/o attrezzature oggetto del contributo (es. ECOLABRl Energy Star, FSC, Blauer Engel, ecc.) 		0,15	
		Sistema di gestione ambientale già in possesso (Registrazione EMAS)		0,10	
		Sistema di gestione ambientale già in possesso (Certificazione ISO 14001)		0,05	
	Totale assegnabile	0,90	

8	Sinergie con altri assi del POR ed altri fondi di finanziamento 
comunitari, nazionali e regionali	Imprese sostenute da contributi statali o regionali del settore cultura nei limiti previsti dalla regola del “de minimis”		0.05	
		Imprese che hanno presentato progetti  a valere  sul  FSE per interventi volti a corsi di formazione  nell’utilizzo delle ICT da parte di personale interno
		0.10	
		Imprese che operano su strutture o contenitori culturali recuperati con fondi della precedente programmazione comunitaria (Docup Ob. 2 – anni  2000/2006)   		0.05	
		Totale assegnabile	0,20	

La procedura valutativa prevede l’assegnazione dei punteggi relativi ai singoli indicatori per tutti i progetti ammessi a valutazione.

Il punteggio finale, che ciascun progetto consegue, determina la posizione dello stesso nella graduatoria.  

7.5  Criteri di priorità

In caso di parità di punteggio fra due o più progetti si applicano, nell’ordine, i seguenti criteri di priorità:

Criteri di priorità	

1.	progetti presentati da aziende con maggiore percentuale di lavoratori giovani;

2.	in caso di ulteriore parità, la priorità verrà data ai progetti presentati da aziende a prevalente occupazione femminile;

Qualora risulti necessario, ai fini del completamento dell’istruttoria, la P.F. Cultura si riserva di richiedere ogni documento o chiarimento ritenuto necessario ai fini istruttori .
La richiesta sospende i termini dell’istruttoria fino alla data di ricevimento della documentazione integrativa. La documentazione richiesta deve essere trasmessa dall’impresa entro il termine di  15 giorni dal ricevimento della nota in questione. Decorso tale termine, il procedimento verrà sostenuto sulla base della documentazione in possesso. 

7.6  Approvazione graduatoria e concessione delle agevolazioni  

La P.F. Cultura, con decreto dirigenziale, approva la graduatoria dei progetti presentati, ammettendo a finanziamento le relative spese e quantificando le agevolazioni alle imprese secondo le disponibilità finanziarie esistenti, entro il 45° giorno successivo all’ultimo giorno utile per la presentazione delle domande in formato cartaceo.
Il contributo sarà concesso con atto successivo  e comunicato tramite lettera raccomandata A/R.

I progetti risultati ammissibili in graduatoria ma non finanziabili, o finanziabili parzialmente, per carenza di risorse disponibili potranno essere soddisfatti  - nei limiti di vigenza della stessa e compatibilmente con il termine finale di ammissibilità della spesa del POR – attraverso l’utilizzo di eventuali economie di gestione derivanti da revoche, rinunce o minori rendicontazione o sopraggiunte disponibilità finanziarie come previsto al precedente paragrafo 6.
Prima di  procedere all’eventuale scorrimento della graduatoria verrà richiesto alle imprese di aggiornare l’importo delle agevolazioni ottenute a titolo “de minimis” utilizzando l’Allegato 10. 
La P.F. Cultura, tramite lettera raccomandata A.R., comunica a ciascuna impresa l’esito dell’istruttoria e la concessione delle agevolazioni entro il 20° giorno successivo alla data di approvazione della graduatoria.

7.7	Comunicazione di accettazione  esiti istruttori e concessione agevolazioni

Il beneficiario è tenuto a confermare, entro 15 giorni dalla notifica di concessione delle agevolazioni, l’accettazione degli esiti istruttori inviando l’apposito modulo (Allegato 5) sottoscritto dal legale rappresentante dell’impresa a mezzo Raccomandata A/R, indirizzata a: P.F. Cultura – Via Gentile da Fabriano, 9 – 60125 – Ancona, con l’indicazione: “Attuazione dell’intervento 1.2.1.05.05 – Incentivi all’innovazione volti al miglioramento della competitività e dell’occupazione per le PMI del settore Cultura”.

Nel caso di reti o gruppi di imprese l’impresa capofila dovrà compilare la domanda on line e raccogliere e inviare in un’unica spedizione la documentazione in formato cartaceo comprendente la scheda di adesione di ciascuna  impresa partecipante al progetto.

In caso di mancata comunicazione, la Regione si riserva la facoltà di revocare il contributo.

Per tutto quanto non espressamente previsto nel presente bando si fa rinvio ai Regolamenti Comunitari 1080/06, 1083/06 e 1828/06, nonché al POR FESR 2007-2013 approvato con decisione C(2007) 3986 – 17/08/2007, con particolare riferimento agli obblighi e agli adempimenti previsti per i beneficiari.

Al momento dell’adesione al bando attraverso la presentazione della domanda, il beneficiario si impegna formalmente, pena la revoca, a fornire tutte le informazioni e i dati richiesti dall’Amministrazione Regionale.

La graduatoria approvata avrà validità temporale del POR.

8. PRESENTAZIONE DELLA DOMANDA DI FINANZIAMENTO 

8.1	Modalità di presentazione

La Domanda di partecipazione (Allegato 2) dovrà obbligatoriamente e contestualmente essere presentata:

a) In forma telematica 
	
In attuazione a quanto stabilito dall’art. 60, lettera c), del Reg. (CE) n. 1083/2006, la domanda di partecipazione deve essere compilata on line e trasmessa, a partire dal giorno successivo alla data di pubblicazione del Bando sul BUR MARCHE ed entro e non oltre 45 giorni dalla data della sua pubblicazione (scadenza prorogata al 01 marzo 2010 con D.D.P.F. Cultura n. 3/PFC_07 del 14/01/2010),, utilizzando la procedura informatica di invio telematico disponibile all’indirizzo internet http://dodibox.regione.marche.it, unitamente alla documentazione prevista dal Bando di Accesso (paragrafo 8.2.1 (così modificato con D.D.P.F. Cultura n. 3/PFC_07 del 14/01/2010));

b) In forma cartacea
 
La domanda di partecipazione  e gli allegati compilati on line dovranno essere stampati, sottoscritti e inviati in forma cartacea, unitamente alla documentazione prevista al paragrafo 8.2.2 del Bando di Accesso mediante raccomandata A.R., in cui sia indicato il giorno di trasmissione, entro e non oltre 45 giorni dalla data di pubblicazione del presente Bando sul BUR MARCHE – (scadenza prorogata al 01 marzo 2010 con D.D.P.F. Cultura n. 3/PFC_07 del 14/01/2010), indirizzata alla Giunta Regione Marche, P.F. Cultura – Via Gentile da Fabriano, 9 – 60125 – Ancona, con la seguente indicazione: “Domanda di partecipazione alle agevolazioni previste per l’attuazione dell’intervento 1.2.1.05.05 – Incentivi all’innovazione volti al miglioramento della competitività e dell’occupazione per le PMI del settore Cultura".

Per la modalità di invio in forma cartacea tramite raccomandata con ricevuta di ritorno, il beneficiario dovrà comunicare via fax la data dell’avvenuta spedizione della domanda entro 5 giorni dalla stessa.

Ove tale documentazione non sia inoltrata entro i termini sopra descritti, non si procederà all’istruttoria e la relativa domanda si intenderà decaduta. 

Per eventuali problemi tecnici relativi all’invio della domanda in forma telematica all’indirizzo internet http://dodibox.regione.marche.it le imprese potranno usufruire di un servizio di help-desk disponibile solo nei giorni lavorativi dalle 9.00 alle ore 14.00, contattando i numeri telefonici che saranno indicati nel sito.

Tutta la modulistica sarà scaricabile dal sito http//www.europa.marche.it e http//www.cultura.marche.it, a partire dal giorno successivo alla data di pubblicazione del bando sul Bollettino Ufficiale della Regione Marche.

La data di presentazione per l’invio in forma telematica è quella registrata sul sito stesso, mentre per l’invio in forma cartacea è stabilita dal timbro di spedizione apposto dal servizio postale.

Ai fini della partecipazione al bando farà comunque fede la domanda in versione cartacea, corredata dagli allegati e documentazione richiesti, inviati anch’essi in forma cartacea.

Non saranno prese in considerazione domande on line per le quali non sia stata inoltrata, entro la scadenza del bando, la relativa versione cartacea completa di allegati e documentazione richiesti.

Inoltre, in caso di discordanza tra quanto indicato nella domanda inserita tramite procedura on line e quanto indicato nella versione cartacea, si farà esclusivo riferimento a quanto indicato nella versione cartacea.

8.2  Documentazione per la presentazione della domanda di partecipazione

8.2.1    La domanda di partecipazione in forma telematica dovrà consistere nella compilazione dell’Allegato 2 (domanda di partecipazione), pena la irricevibilità della domanda stessa,  e della seguente documentazione:

1)	Allegato 2.2 – Scheda di adesione al Distretto Culturale Marche dell’impresa 					richiedente (o capofila nel caso di eventuali altre imprese partecipanti);
2)	Allegato 3 - Scheda progetto  completa dei seguenti sub allegati:
		- Allegato 3.1 – Elementi per l’applicazione dei criteri di valutazione; 
		- Allegato 3.2 – Elenco delle spese e dei costi previsti corredato da:
				- preventivi di spesa per interventi da realizzare;
				- fotocopie delle fatture e delle spese per interventi  realizzati; 
 
3)	dichiarazione sostitutiva dell’atto di notorietà del legale rappresentante ai sensi di quanto previsto dall’art. 47 del DPR 445/2000 sugli aiuti “de minimis” secondo il fac-simile di cui all’Allegato 4;

8.2.2  La domanda di partecipazione in forma cartacea dovrà essere composta dall’Allegato 2 (domanda compilata on line, stampata e sottoscritta), pena la irricevibilità della domanda stessa,  e dalla seguente documentazione:

1)	Allegato 2.1 – Scheda di adesione al progetto delle eventuali altre imprese partecipanti;
2)	Allegato 2.2 – Scheda di adesione al Distretto Culturale Marche (sia da parte dell’impresa 			richiedente/capofila che da parte delle eventuali imprese partecipanti);
3)	Allegato 2.3 – Diagramma di Gantt ;
  
4)	Scheda progetto (Allegato 3)  completa dei seguenti sub allegati:
		- Allegato 3.1 – Elementi per l’applicazione dei criteri di valutazione; 
		- Allegato 3.2 – Elenco delle spese e dei costi previsti corredato da:
				- preventivi di spesa per interventi da realizzare;
				- fotocopie delle fatture e delle spese per interventi  realizzati; 
 
5)	certificato di iscrizione alla CCIAA, per ogni impresa partecipante al progetto, rilasciato in data recente (non oltre 6 mesi), da cui 	risulti: 
•	la regolare iscrizione della società nel Registro delle Imprese;
•	il codice di attività economica ISTAT – ATECOFIN 2007 relativo alla sede o all’unità locale dove è ubicato l’intervento;
•	l’unità locale oggetto dell’investimento ubicata nel territorio regionale; 
•	l’attestazione che non è pervenuta a carico della società dichiarazione di fallimento, amministrazione coatta o ammissione in concordato;

6)	visura camerale (anche per ogni eventuale impresa partecipante al progetto);
	            
7)	progetto firmato da un professionista del settore con esperienza adeguatamente documentata dal curriculum (redatto secondo l’Allegato 17) da allegare al progetto;

8)	dichiarazione sostitutiva dell’atto di notorietà del legale rappresentante ai sensi   di quanto previsto dall’art. 47 del DPR 445/2000 sugli aiuti “de minimis” secondo 	il fac-simile di cui all’Allegato 4;

9)	dichiarazione sostitutiva dell’atto di notorietà per i soggetti muniti di poteri di  	amministrazione diversi dal legale rappresentante e per i direttori tecnici ai sensi 	di quanto previsto dall’art. 47 del DPR 445/2000 (Allegato 8) in cui dichiarano: 

-		di non essere destinatari di sentenze di condanna passate in giudicato o di decreti penali di condanna divenuti irrevocabili o di sentenze di applicazione della pena su richiesta, ai sensi dell’art. 444 del codice di procedura penale per reati gravi in danno dello Stato o della Comunità europea, per reati che incidono sulla moralità professionale, per reati di partecipazione a un’organizzazione criminale, corruzione, frode, riciclaggio e per reati in danno dell’ambiente;
-	di non essere a conoscenza della pendenza a proprio carico di procedimenti              penali per reati gravi in danno dello Stato o della Comunità europea, per reati che incidono sulla moralità professionale, per reati di partecipazione a      un’organizzazione criminale, corruzione, frode, riciclaggio e per reati in danno dell’ambiente;
-	di non avere a proprio carico procedimenti pendenti per l’applicazione di una delle misure di prevenzione di cui all’art. 3 della legge 27.12.1956, n. 1423 o di una delle cause ostative previste dall’articolo  10  della legge 31 maggio 1965, n. 575;

10)	  dichiarazione di affidabilità economica (Allegato 16);

11)	  copia fotostatica di valido documento di identità del legale rappresentante.

Le pagine del modulo di domanda e della relativa documentazione allegata devono essere poste nella corretta sequenza e rese solidali apponendo, a cavallo di ciascuna coppia di pagine cucite, il timbro dell’ impresa.

Le firme apposte in calce alla domanda ed, ove richiesto, nella modulistica allegata, debbono essere autenticate a norma di legge.

Ogni domanda deve far riferimento ad un unico intervento.

9. obblighi del beneficiario

9.1  Obblighi in materia di informazione e pubblicità

-	I beneficiari che accettano il finanziamento, accettano altresì di venire inclusi nell’elenco dei beneficiari pubblicato in formato elettronico o in altra forma;
-	I beneficiari debbono informare il pubblico circa il contributo ottenuto, in particolare:
		-  debbono informare di tale finanziamento tutti i partecipanti all’operazione;
		-  debbono informare che l’operazione in corso è stata selezionata nel quadro del 		    POR FESR;
		-   ogni documento riguardante tale operazione contiene una dichiarazione da cui 		    risulta che il POR è cofinanziato dal FESR.

9.2  Obblighi connessi alla rendicontazione delle spese

a) Il Beneficiario è tenuto a rendicontare, all’Amministrazione Regionale, le spese sostenute, 	giustificate da fatture quietanzate o da documenti contabili di valore probatorio equivalente, 	formalizzando apposita domanda di rimborso, almeno tre volte all’anno alle seguenti 	scadenze: 28/02, 30/06, 30/10, nonché al raggiungimento dei seguenti stati di avanzamento 	finanziario: 35%, 70% e 100%.

Inoltre l’Autorità di Gestione, al fine di evitare il rischio di disimpegno automatico, si riserva	la facoltà di richiedere ai Beneficiari di effettuare una domanda di liquidazione suppletiva nei mesi di novembre e dicembre.

b)  Il Beneficiario deve garantire che le spese dichiarate nelle domande di rimborso siano reali e che i lavori, le forniture, i prodotti e i servizi siano conformi a quanto previsto in sede di approvazione del progetto.

c) Il Beneficiario deve garantire che non sussista un doppio finanziamento delle spese dichiarate nella domanda di rimborso attraverso altri programmi nazionali o comunitari o attraverso altri periodi di programmazione e si impegna altresì a garantire il rispetto della suddetta condizione anche successivamente alla chiusura dell’Operazione.

d)	Il Beneficiario deve conservare tutti i documenti relativi al progetto sotto forma di originali o di copie autenticate su supporti comunemente accettati che comprovano l’effettività della spesa 	sostenuta.

e) 	Il Beneficiario è tenuto a comunicare all’Amministrazione regionale l’ubicazione dei 	documenti sopra richiamati nonché l’identità del soggetto addetto a tale conservazione. Ogni modifica e/o aggiornamento delle suddette informazioni deve essere prontamente comunicato 	all’Amministrazione regionale.

f)	In caso di ispezione, il beneficiario si impegna ad assicurare l’accesso ai documenti sopra 	richiamati. In tali occasioni, è altresì tenuto a fornire estratti o copie dei suddetti documenti alle 	persone o agli organismi che ne hanno diritto, compreso il personale autorizzato dell’Autorità di 	Gestione, dell’Autorità di Certificazione, degli eventuali Organismi Intermedi e dell’Autorità di 	Audit, nonché i funzionari autorizzati della Comunità europea e i loro rappresentanti autorizzati.

g) 	Il Beneficiario deve assicurare un sistema di contabilità separata o una codificazione contabile 	adeguata per tutte le transazioni relative all’operazione. 

9.3 Obblighi connessi alla stabilità delle operazioni

-	Il Beneficiario è tenuto al rispetto del vincolo di stabilità delle operazioni ovvero deve garantire che, nei cinque anni successivi al completamento dell’operazione cofinanziata non si verifichino, riguardo a quest’ultima, modifiche sostanziali che ne alterino la natura o le modalità di esecuzione, o che  procurino un vantaggio indebito a un’impresa o ad un ente pubblico e che comportino cambiamento della natura della proprietà di una infrastruttura o la cessazione di una attività.

9.4	Obblighi connessi all’occupazione

i)	Il Beneficiario è obbligato a conservare l’occupazione dichiarata, in sede di presentazione della domanda  per un periodo minimo di due anni dal completamento delle operazioni cofinanziate. In caso di licenziamento, dimissioni ecc. è tenuto a ricostruire la forza lavoro entro i 3 mesi successivi la realizzazione dell’intervento.

9.5	Obblighi di comunicazione

j)	Il beneficiario è tenuto a comunicare, entro 15 giorni dalla notifica della concessione delle agevolazioni, l’accettazione della concessione stessa, a mezzo Raccomandata A/R,  indirizzata alla Regione,  P.F. Cultura – Via Gentile da Fabriano, 9 – 60125  Ancona;

k)	Il Beneficiario che intenda rinunciare al contributo è tenuto a darne immediata comunicazione alla Regione mediante lettera raccomandata;

l)	Il Beneficiario deve dare tempestiva informazione circa l’insorgere di eventuali procedure amministrative o giudiziarie concernenti il progetto cofinanziato.

m)	Il Beneficiario deve comunicare tempestivamente all’Amministrazione regionale eventuali variazioni progettuali.

n)	Alla conclusione del progetto, il Beneficiario deve comunicare all’Amministrazione regionale il grado di conseguimento degli obiettivi fissati per il progetto in sede di presentazione e approvazione, quantificando, tra l’altro, gli indicatori fisici di realizzazione, risultato e impatto previsti. 

9.6	Rispetto della normativa

o)	Il Beneficiario è tenuto a garantire che le operazioni cofinanziate siano conformi alle norme comunitarie e nazionali applicabili per l’intero periodo di attuazione;
p)	Le informazioni di cui agli obblighi sopra elencati sono trasmesse dal Beneficiario, per quanto possibile, per via elettronica, utilizzando il sistema informativo che l’Autorità di Gestione sta predisponendo ai sensi dell’art. 60, lettera c) del Reg. (CE) 1083/2006.

10	RENDICONTAZIONE E LIQUIDAZIONE DEL CONTRIBUTO

10.1	Rendicontazione

Le imprese posizionate utilmente in graduatoria debbono ultimare il progetto entro il termine ultimo previsto per la realizzazione (10 mesi dalla data della lettera di comunicazione della concessione del contributo) e rendicontare all’Amministrazione regionale le spese sostenute, giustificate da fatture quietanzate o da documenti contabili equivalenti, formalizzando apposita domanda di rimborso almeno tre volte all’anno, alle seguenti scadenze:
28/02, 30/06, 30/10, nonché al raggiungimento dei seguenti stati di avanzamento finanziario: 35%, 70% e 100%.

Inoltre l’Autorità di Gestione, al fine di evitare il rischio di disimpegno automatico, si riserva la facoltà di richiedere ai Beneficiari di effettuare una domanda di anticipo/rimborso suppletiva nei mesi di novembre e dicembre.

10.2	Domanda di liquidazione del contributo

Per ottenere la liquidazione dei benefici, le imprese ammesse a contributo debbono formalizzare apposita domanda di liquidazione all’Amministrazione regionale come di  seguito specificato:

Prima tranche (pari al 35% del contributo)  -  La domanda di liquidazione (Allegato 6) della prima tranche, pari al 35% del contributo, deve essere inoltrata unitamente alla lettera dal legale rappresentante della comunicazione di accettazione degli esiti istruttori  e di concessione dei contributi (Allegato 5) e al documento attestante la stipula di apposita garanzia fideiussoria di pari importo, rilasciata da banche, assicurazioni o intermediari finanziari di cui all’art. 107 del Testo Unico Bancario, di durata tale per cui la scadenza della stessa sia di almeno sei mesi superiore al termine previsto per la presentazione della domanda di liquidazione finale del progetto.
La garanzia dovrà contenere espressamente l’impegno della banca/società garante, a rimborsare, in caso di escussione da parte della Regione Marche, il capitale più gli interessi, pari al TUR vigente al momento dell’erogazione dell’anticipazione, maggiorato di cinque punti percentuali, decorrenti a partire dalla data di erogazione del contributo e per il periodo compreso tra questa e quella del rimborso finale.

La Regione si riserva la facoltà di liquidare il contributo concesso a titolo di anticipo in misura superiore al 35%, previa integrazione della garanzia fidejussoria.

Seconda tranche (pari al 35% del contributo) – Il pagamento della seconda tranche, pari ad un ulteriore  35%, a titolo di acconto, avverrà previa presentazione, e relativa verifica, di una domanda di rimborso corrispondente, in termini di spese effettivamente pagate dal beneficiario e debitamente giustificate, ad almeno il 35% del costo totale ammesso dell’operazione. La domanda (Allegato 6) dovrà essere accompagnata da:

- una breve relazione (in originale) a firma del professionista che ha firmato il progetto e/o da un rappresentante della società di consulenza incaricata e sottoscritta dal legale rappresentante dell’impresa da cui risulti il rispetto della suddetta condizione;
	- originali delle fatture recanti l’esatta ed analitica indicazione delle spese sostenute afferenti 	al suddetto livello di spesa raggiunto, corredate dalla documentazione di quietanza attestante 	l’avvenuto pagamento, unitamente alla dichiarazione del beneficiario di effettivo pagamento 	(Allegato 12). 
	
Saldo finale – Il pagamento della terza e ultima tranche, a titolo di saldo, avverrà previa presentazione e relativa verifica della domanda di rimborso finale, che deve essere inoltrata entro 30 giorni dal termine ultimo previsto per la realizzazione del progetto, unitamente alla seguente documentazione:

relazione finale (in originale), sottoscritta dal legale rappresentante dell’impresa beneficiaria e redatta dal professionista che ha redatto il progetto e/o da un rappresentante della società di consulenza incaricata, nella quale viene illustrato con chiarezza l’intervento nel suo complesso, le attività svolte, gli obiettivi raggiunti e vengono analizzati singolarmente gli interventi realizzati, unitamente all’indicazione dell’inizio e della fine dei lavori e alla dichiarazione:
1.	che gli obiettivi previsti sono stati raggiunti; che l’intervento è stato realizzato conformemente al progetto realizzato, nel rispetto delle norme vigenti e delle disposizioni del bando;
2.	che gli obiettivi previsti sono stati raggiunti;
3.	che gli i beni oggetto dell’investimento risultano in regolare esercizio;;
    
a)	rendiconto delle spese sostenute per la realizzazione del progetto (Allegato 6);
b)	fatture originali, corredate dalla documentazione di quietanza attestante l’avvenuto pagamento, unitamente alla Dichiarazione del beneficiario (Allegato 6); 
c)	dichiarazione vigenza (Allegato 7);
d)	dichiarazione sui procedimenti giudiziari (Allegato 8);
e)	dichiarazione sull’occupazione (Allegato 9);
f)	dichiarazione aggiornamento aiuti “de minimis” (Allegato 10);
g)	modello dati modalità di liquidazione del contributo (Allegato 11);
h)	dichiarazione di effettivo pagamento (Allegato 12);
i)	copia fotostatica di valido documento di identità del legale rappresentante.

Le domande di liquidazione debbono essere redatte utilizzando il modello di cui all’Allegato 6 ed inviate alla Giunta Regione Marche, P.F. Cultura – Via Tiziano n. 44, 60125 Ancona con la seguente indicazione: “Domanda di liquidazione del contributo previsto per l’attuazione dell’intervento “INCENTIVI ALL’INNOVAZIONE VOLTI AL MIGLIORAMENTO DELLA COMPETITIVITA’ E DELL’OCCUPAZIONE PER LE P.M.I. DEL SETTORE CULTURA” – Codice 1.2.1.05.05.
Qualora il termine di scadenza cadesse nel giorno festivo, si ritiene prorogato al primo giorno feriale successivo. La data di presentazione è stabilita dal timbro di spedizione apposto dal servizio postale.

La Regione, prima di procedere alla liquidazione delle varie tranche di contributo, procede ad acquisire il DURC. Nel caso in cui quest’ultimo segnali un’inadempienza contributiva relativa a uno o più dipendenti, la Regione provvede a sospendere il pagamento fino a completa regolarizzazione.

Inoltre l’Autorità di Gestione, al fine di evitare il disimpegno automatico, si riserva la facoltà di chiedere ai beneficiari di effettuare una o più domande di rimborso suppletive.

La P.F. Cultura provvederà con decreto dirigenziale alla liquidazione del contributo entro il 45° giorno successivo alla data di ricezione delle suddette  richieste  di liquidazione, previa verifica della documentazione di rendicontazione di cui al presente paragrafo 10.

I contributi concessi a titolo di anticipo e per stati di avanzamento saranno revocati e conseguentemente recuperati con successivo atto del Dirigente della P.F. Cultura qualora, in fase di rendicontazione a saldo, si verificassero le seguenti condizioni:
•	diversa valutazione del progetto in base a quanto previsto al paragrafo 11.1 del presente Bando;
•	spesa inferiore a quanto previsto al paragrafo 11.2 del presente Bando.

La revoca del contributo comporta il recupero delle somme erogate, maggiorate degli interessi legali.

11. variaNTI AL PROGETTO

La realizzazione degli interventi deve essere conforme al progetto originario ammesso a contributo. 

11.1 – Variazione degli investimenti 

Qualora si dovessero manifestare motivate e documentate necessità di variazione al progetto, queste debbono essere presentate alla Regione Marche prima della scadenza dei termini previsti per la realizzazione del progetto, allegando una relazione sottoscritta dallo stesso professionista che ha redatto il progetto iniziale o da un altro professionista del settore con esperienza adeguatamente documentata dal curriculum (che dovrà essere presentato secondo l’Allegato 18), corredata dal nuovo preventivo di spesa. 

La struttura competente esamina la proposta di variazione accertando:
- che i beni e/o servizi e/o prestazioni che l’impresa intende sostituire possiedano gli stessi requisiti e svolgano le stesse funzioni di quelle presentate nella domanda di contributo;
- che persistano le condizioni che consentono il conseguimento degli obiettivi originariamente previsti;
- che le modifiche da apportare non comportino una diversa valutazione del progetto rispetto ai criteri di selezione originariamente previsti, tale che il nuovo punteggio attribuibile al progetto sia inferiore del 30% al punteggio inizialmente attribuito.

11.2 - Variazioni della spesa 

E’ ammessa una riduzione della spesa effettivamente sostenuta per la realizzazione del progetto fino al 30% della spesa originariamente ammessa a contributo, sia in corso di realizzazione, sia in fase di rendicontazione finale.

Le variazioni dei fornitori non sono soggette all’approvazione, ma debbono comunque essere comunicate, allegando nuovi preventivi di spesa. 

Qualora la somma delle spese sostenute e ritenute congrue, pertinenti ed ammissibili, comporti una riduzione della spesa originariamente ammessa a contributo tale da risultare inferiore al limite minimo dell’investimento previsto dal bando (€ 40.000,00) si procederà alla revoca dell’agevolazione concessa. 

Qualora la spesa finale documentata risulti superiore all’importo ammesso, ciò non comporterà aumento del contributo da liquidare.

11.3 - Variazioni del destinatario

Fusione – scissione – conferimento – cessione d’azienda

Nel caso in cui, successivamente alla domanda di agevolazioni, al soggetto richiedente le agevolazioni ne subentri un altro a seguito di fusione, scissione, conferimento o cessione d’azienda o di ramo d’azienda, il soggetti subentrante può richiedere di subentrare nella titolarità della domanda e, qualora già emessa, della concessione della agevolazione previa verifica dei requisiti richiesti dal presente bando.   

L’accoglimento delle modifiche di cui ai punti 11.1 e 11.2 è comunicato con lettera del Dirigente della P.F. Cultura entro 30 giorni dalla richiesta. Eventuali ritardi nella risposta non vanno interpretati con la regola del “silenzio-assenso”. 

Le variazioni di cui al paragrafo 11.2 debbono essere effettuate nel rispetto della regola della stabilità delle operazioni (paragrafo 9.3). La relativa modifica deve essere autorizzata previo parere del Servizio regionale competente.

12. PROROGHE 

Gli interessati possono presentare istanza di proroga rispetto al termine finale stabilito per la realizzazione dell’intervento.

Tale richiesta deve essere presentata all’Amministrazione entro 30 giorni antecedenti la data di scadenza del termine ultimo per la realizzazione dell’intervento e deve essere accompagnata da dettagliate giustificazioni. 
L’Amministrazione regionale si riserva, entro 30 giorni dal ricevimento, l’accoglimento della predetta istanza di proroga in relazione alla tutela dell’interesse pubblico con specifico riferimento ai vincoli stabiliti dalla normativa comunitaria sull’avanzamento della spesa e sul disimpegno automatico.
 
In caso di mancato accoglimento dell’istanza di proroga, ovvero di mancata presentazione dell’istanza da parte del beneficiario, ovvero di presentazione della stessa oltre il termine sopra stabilito, sono comunque fatte salve le spese sostenute fino al termine di ammissibilità originariamente stabilito, purché il beneficiario si impegni a completare il progetto e purché non si incorra in una delle cause di revoca totale del contributo. 

Nei suddetti casi il contributo pubblico è ricalcolato in proporzione alle spese ammissibili sostenute entro il termine di ammissibilità originariamente stabilito.

13.  SOSPENSIONI

Nel caso di un procedimento giudiziario o di un ricorso amministrativo con effetto sospensivo che determini una interruzione nell’attuazione del progetto, con specifico riferimento all’avanzamento della spesa o di parte di essa, il beneficiario può presentare all’Amministrazione regionale apposita istanza di sospensione. La predetta istanza deve essere dettagliata e motivata, con specifica menzione della diretta connessione tra il procedimento giudiziario o il ricorso amministrativo richiamato e l’interruzione nell’avanzamento della spesa o di parte. Il beneficiario è altresì tenuto a fornire all’Amministrazione regionale informazioni costantemente aggiornate sullo sviluppo del procedimento giudiziario o del ricorso amministrativo richiamato.

In particolare ogni anno il beneficiario è tenuto a fornire all’Amministrazione regionale un’informativa dettagliata sul procedimento giudiziario o sul ricorso amministrativo, informativa che deve pervenire entro il 30 ottobre di ogni anno.

L’Amministrazione regionale si riserva la facoltà di ammettere la predetta istanza di sospensione.

14. REVOCHE

14.1 Cause di revoca

La P.F. Cultura dispone la revoca totale delle agevolazioni nei seguenti casi:
a)	in caso di anticipo, mancata rendicontazione di spese corrispondenti all’anticipo stesso entro 6 mesi dall’avvenuta erogazione;
b)	rinuncia del beneficiario (in questo caso non si dà seguito alla procedura di comunicazione di Avvio del Procedimento di Revoca, ma si adotta l’atto di revoca);
c)	mancato rispetto dei termini per la realizzazione dell’intervento, previsti nel Bando, salvo proroghe debitamente giustificate e autorizzate dal Servizio Internazionalizzazione, Cultura, Turismo e Commercio;
d)	parziale realizzazione dell’intervento, attestata da una spesa effettivamente sostenuta inferiore al limite minimo stabilito al paragrafo 4 del presente Bando o da una riduzione della spesa effettivamente sostenuta superiore al 30% della spesa originariamente ammessa a contributo, in base a quanto stabilito dal Bando al paragrafo 11.2;
e)	scostamento dal progetto originario che comporti una diversa valutazione del progetto stesso rispetto ai criteri di selezione originariamente previsti, tale che il nuovo punteggio attribuibile al progetto sia inferiore al punteggio inizialmente attribuito del 30%, in base a quanto stabilito dal Bando al paragrafo 11.1;
f)	mancata presentazione della documentazione di  rendicontazione comprensiva della documentazione certificativi della spesa entro i termini previsti dal bando, salvo proroghe debitamente autorizzate;
g)	mancato rispetto dei limiti consentiti dalla regola del “de minimis”;
h)	mancato rispetto degli obblighi e degli adempimenti del beneficiario di cui al paragrafo 9, lettere b), c) e h) e delle disposizioni previste nel bando;
i)	qualora si riscontri, in sede di verifiche e/o accertamenti, la mancanza dei requisiti di ammissibilità ovvero la presenza di irregolarità che investono il complesso delle spese rendicontate. 

Fatti salvi i casi sopraelencati, l’Amministrazione regionale procede a revoche parziali del contributo in caso di rendicontazione inferiori al costo totale ammesso del progetto ovvero nel caso di non ammissibilità di specifiche spese.

Al fine di accertare l’effettivo svolgimento del progetto e/o la veridicità delle dichiarazioni rilasciate ai sensi del D.P.R. 445/00, la Regione potrà eseguire visite o controllo ispettivi. 

In caso di revoca del contributo, disposta ai sensi del comma precedente, i soggetti beneficiari non hanno diritto alle quote residue ancora da erogare e debbono restituire i contributi già liquidati, maggiorati degli interessi legali.

14.2 Procedura di revoca e recupero

Dopo aver acquisito agli atti, fatti o circostanze che potrebbero dar luogo alla revoca la P.F. Cultura, in attuazione degli artt. 7 ed 8 della legge n.241/90 e s.m.i., comunica agli interessati l’avvio del procedimento di revoca (con indicazioni relative: all’oggetto del procedimento promosso, alla persona responsabile del procedimento, all’ufficio presso cui si può prendere visione degli atti) e assegna ai destinatari della comunicazione un termine di trenta giorni, decorrente dalla ricezione della comunicazione stessa, per presentare eventuali controdeduzioni.
Entro il predetto termine di trenta giorni dalla data della comunicazione dell’avvio del procedimento di revoca, gli interessati possono presentare alla P.F. Cultura, scritti difensivi, redatti in carta libera, nonché altra documentazione ritenuta idonea, mediante raccomandata A.R.

La P.F. Cultura esamina gli eventuali scritti difensivi e, se opportuno, acquisisce ulteriori elementi di giudizio, formulando osservazioni conclusive in merito.
La P.F. Cultura, qualora non ritenga fondati i motivi che hanno portato all’avvio della procedura di revoca, adotta il provvedimento di archiviazione dandone comunicazione ai soggetti beneficiari.
Qualora invece la P.F. Cultura ritenga fondati i motivi che hanno portato all’avvio della suddetta procedura dispone, con provvedimento motivato, la revoca e l’eventuale recupero dei contributi erogati, maggiorati delle somme dovute a titolo di interessi e spese postalie trasferisce il provvedimento stesso al beneficiario mediante lettera raccomandata A/R. 
Decorsi trenta giorni dalla ricezione della comunicazione del provvedimento, qualora i destinatari  non abbiano corrisposto quanto dovuto, la P.F. Cultura provvederà ad informare la struttura regionale competente in materia di recupero crediti in merito alla mancata restituzione delle somme, al fine dell’avvio delle procedure di recupero coattivo.

15. INFORMAZIONI SUL PROCEDIMENTO

15.1. Informazioni sull’avvio del procedimento ai sensi della Legge n. 241/90

L’avvio del procedimento avviene il giorno successivo al termine di presentazione delle domande in formato cartaceo.
La tempistica del procedimento è determinata dalle seguenti fasi:
-	presentazione della domanda di partecipazione entro 45 giorni dalla data di pubblicazione del bando sul BUR;
-	istruttoria, valutazione dei progetti, approvazione graduatoria, impegno delle risorse e concessione delle agevolazioni entro 45 giorni dalla data di scadenza per la presentazione delle domande in formato cartaceo;
-	comunicazione di concessione delle agevolazioni entro il 20° giorno successivo alla data di approvazione della graduatoria;  
-	termine ultimo di realizzazione dell’intervento entro 10 mesi dalla data della lettera di comunicazione della concessione dei contributi  e presentazione della documentazione di rendicontazione entro 30 giorni dal suddetto termine ultimo;
-	liquidazione dei contributi entro il 45° giorno dalla presentazione della documentazione di rendicontazione.

15.2. Responsabile del procedimento

Il Responsabile del procedimento è la Dott.ssa Paola Marchegiani, funzionario del Servizio Internazionalizzazione, Cultura, Turismo e Commercio – P.F. Cultura – Tel. 071/8062127; Fax 071/8062318,  e-mail: paola.marchegiani@regione.marche.it 

15.3. Diritto di accesso

Il diritto di accesso di cui all’art. 22 della Legge 241/90 viene esercitato, mediante richiesta motivata scritta indirizzata all’Amministrazione regionale, con le modalità di cui all’art. 25 della Legge 241/90.

15.4. Procedure di ricorso

Avverso il presente atto è ammesso ricorso al Tribunale Amministrativo Regionale, salva la competenza del giudice ordinario, nei termini di legge.
In via alternativa è possibile esperire il ricorso straordinario al Capo dello Stato entro 120 giorni dalla pubblicazione del presente atto.

16. TRATTAMENTO DEI DATI PERSONALI

I dati personali forniti all’Amministrazione regionale saranno oggetto di trattamento esclusivamente per le finalità del presente bando, allo scopo di poter assolvere tutti gli obblighi giuridici previsti da leggi, regolamenti e dalle normative comunitarie, nonché da disposizioni impartite da autorità a ciò legittimate. Il trattamento dei dati in questione è presupposto indispensabile per la partecipazione al presente bando e per tutte le conseguenti attività. I dati personali saranno trattati dalla Regione Marche per il perseguimento delle sopraindicate finalità in modo lecito e secondo correttezza, nel rispetto del Decreto legislativo 30 giugno 2003, n. 196 “Codice in materia di protezione dei dati personali”, anche con l’ausilio di mezzi elettronici e comunque automatizzati. Qualora la Regione Marche debba avvalersi di altri soggetti per l’espletamento delle operazioni relative al trattamento, l’attività di tali soggetti sarà in ogni caso conforme alle disposizioni di legge vigenti. Per le predette finalità i dati personali possono essere comunicati a soggetti terzi, che li gestiranno quali responsabili del trattamento, esclusivamente per le finalità medesime.
I soggetti che presentano domanda di finanziamento ai sensi del presente bando, acconsentono per il solo fatto di presentare domanda medesima, alla diffusione, ai fini del rispetto del principio della trasparenza, delle graduatorie dei beneficiari tramite la loro pubblicazione sul Bollettino Ufficiale della Regione Marche e sui siti internet dell’Amministrazione regionale.
I soggetti che presentano domanda di finanziamento ai sensi del presente bando, acconsentono altresì, in caso di concessione del contributo, a venire inclusi nell’elenco dei beneficiari pubblicato a norma dell’art. 7 § 2 lettera d) del Reg. (CE) 1828/2006 sui siti internet dell’Amministrazione regionale.

17. NORMA DI RINVIO

Per tutto quanto non espressamente previsto dal presente bando si rinvia al Reg. (CE) 1083/2006, al Reg. (CE) 1828/2006 e al POR FESR Marche CRO 2007/2013 (CCI 2007IT162PO007), approvato con Decisione della Commissione europea C(2007) 3986 del 17/08/2007.

18. MONITORAGGIO, VALUTAZIONE E CONTROLLO

I soggetti beneficiari si impegnano a fornire, su semplice richiesta della P.F. Cultura o delle strutture delegate di controllo, tutte le informazioni richieste ai fini della valutazione, del monitoraggio e del controllo, nonché della diffusione delle buone prassi. Devono inoltre consentire l’accesso al personale incaricato (funzionari o altri agenti della regione) delle visite e dei sopralluoghi nelle aree, impianti o locali, oggetto del programma di investimento per incentivi alla diffusione e all’utilizzo dell’ICT nelle PMI del settore Cultura.

Allo scopo di svolgere in maniera automatizzata la rendicontazione delle operazioni finanziate con il FESR, in futuro la Regione potrà attivare specifiche procedure telematiche on-line, a cui i beneficiari si dovranno attenere per fornire le informazioni.

ALLEGATO  2
[Domanda di partecipazione]

DOMANDA DI PARTECIPAZIONE 

Spazio riservato alla P.F. Cultura 

Data di ricezione …………………………..………….

n. protocollo ……………………………………………

Codice progetto ……………………………………..……..

  
  
Marca da Bollo
  
  	ALLA REGIONE MARCHE	
	GIUNTA REGIONALE	
	P.F. Cultura	
	Via Tiziano n. 44	
	60100 ANCONA	
RACCOMANDATA A/R	

OGGETTO:  Domanda di contributo in conto capitale ai sensi del POR 2007- 2013 Asse 1 – Intervento 1.2.1.1.05.05 – “Incentivi all’innovazione volti al miglioramento della competitività e dell’occupazione per le PMI del settore Cultura”

Responsabile della comunicazione con l’Amministrazione (referente per la trasmissione dei dati e rapporti con la P.F. Cultura)	
Cognome: 	Nome: 	
Domicilio per la funzione: _________________________________________________________	
Comune: ________________________________________
provincia:____________________	  CAP: _____________
Via _______________________________________________________  n. _______	
Tel. ________	fax: __	e-mail: 	
Al fine della concessione delle agevolazioni di cui all’oggetto il/la sottoscritto/a:
Cognome: ______________________________	Nome: ________________________________	
Codice Fiscale: _____________________________________________	
nato/a a  _______________________________________________________________________
Comune: _______________________________________________________________________
provincia:				il: 	
residente a ______________________________________________________________________
Comune: _________________________________________________________________________
provincia: ____________________________	 CAP: _______________
Via _______________________________________________________   n. ____________	
nella qualità di LEGALE RAPPRESENTANTE della ditta sotto indicata:
Denominazione: _________________________________ 	Natura giuridica:___________________ 	
Sede legale della ditta: 
Comune: _________________________________________________________
provincia: _________________________________ CAP: __________________ 
via   ____________________________________________________ n° ___________
telefono 		 	fax  				e-mail 	

CHIEDE
di poter usufruire di un contributo  del   50%   per un importo di € _________________________
su una spesa di € __________________
	DICHIARA
(ai sensi dell’art. 47 del D.P.R. 28 dicembre 2000, n. 445)

•	che l’impresa:
-	è regolarmente costituita e iscritta al registro delle imprese della C.C.I.A.A di ……………………….  …………………..al n. ……………………..Codice Istat ATECOFIN 2007 n. ……………………
	
•	non si trova in stato di fallimento, di liquidazione coatta , di concordato preventivo, o nei cui riguardi sia in corso un procedimento per la dichiarazione di una di tali situazioni;
•	non si trova in stato di liquidazione volontaria;
•	non si trova nella condizione di impresa in difficoltà ai sensi del Regolamento 800/2008, art. 1, par. 7; 
•	è in regola con le norme obbligatorie vigenti in materia di tutela e salvaguardia dell’ambiente:
•	è in regola con le norme obbligatorie in materia di tutela della salute e della sicurezza sul lavoro:
1.	Legge 123/07 (testo unico sicurezza sul lavoro) e D. Lgs. N. 81/08;
2.	DPR 462/01 (norme inerenti la messa a terra degli impianti elettrici nelle aziende);
3.	DM 37/08 (norme inerenti le installazioni degli impianti all’interno degli edifici);
•	applica, nei confronti dei suoi dipendenti, la disciplina normativa e le condizioni retributive previste dalla legge, dai contratti collettivi nazionali sottoscritti dalle associazioni nazionali comparativamente più rappresentative nella categoria di appartenenza, nonché da ogni altra disposizione di legge in materia assistenziale e previdenziale;
•	è in regola rispetto alle disposizioni in materia di contributi previdenziali ed assistenziali secondo la vigente normativa;
•	che a fronte delle medesime spese oggetto della presente domanda di contributo è stata presentata domanda di agevolazione a valere sulla normativa ____________  per un importo di €_____________________  e si impegna a fornire successivamente alla ricezione della comunicazione di ammissione ai benefici comunicazione di rinuncia ad uno dei contributi;
•	che i beni oggetto del contributo sono
•	acquistati dalla ditta richiedente ed utilizzati dalla stessa e/o, nel caso dei progetti di rete, dalle imprese partecipanti al progetto;
•	iscritti obbligatoriamente nel libro cespiti o negli altri registri previsti dalle normative fiscali;
•	di nuova fabbricazione e conformi alle norme vigenti in materia di salute e di sicurezza degli ambienti di lavoro;
•	installati nella unità locale interessata dagli investimenti;
•	che i suddetti beni:
•	non saranno  distolti dall’uso previsto;
•	non saranno alienati o ceduti separatamente dall’azienda per un periodo di almeno cinque anni dal completamento dell’operazione;
•	che i dati e le notizie della presente domanda e dei relativi allegati rispondono a verità ed alle intenzioni del richiedente (DPR 445/2000);
•	che le fatture relative alle spese per le quali si chiede l’ammissione al contributo non sono state e non verranno emesse da soggetti con rapporti di controllo o di collegamento con la presente ditta, né dal coniuge, da parenti o affini, entro il 3° grado, del legale rappresentante o dei soci dell’impresa stessa;
•	di aver preso visione dell’informativa di cui all’art.13 del D.lgs. n. 196/03 (Allegato 14) e di acconsentire al trattamento dei dati;

DICHIARA INOLTRE
(ai sensi dell’art. 47 del D.P.R. 28 dicembre 2000, n. 445)

1.	E’ una ditta individuale:

Codice Fiscale: _______________________________________________
oppure

Non è una ditta individuale:

Partita Iva: ___________________________________________________

Codice Fiscale: _______________________________________________ 

2.	data costituzione: _______________________________data inizio attività:________________________

3.	Impresa femminile (rif. Legge n. 215, 25 febbraio 1992): 	□  SI		□ NO

4.	Iscrizione INPS

sede di ___________________________	data _____________________ numero ___________ 
settore di attività: ____________________________________________________
attività svolta: _______________________________________________________
n° codice ISTAT: ___________________________________

5.	Sede dell’investimento
Comune: ___________________________________________
provincia: ________________________________		 CAP: _______________ 
via ________________________________________________________ n. ______________ 
Telefono: ___________________________Fax: ____________________ 		
e-Mail  ______________________________________________________________________

6.	Responsabile del progetto (professionista che ha firmato il progetto)
cognome  _____________________________________ 	nome ________________________________
qualifica _________________________________________________
telefono  ___________________________________fax  ___________________________				
e-mail ___________________________________________________________________
iscritto all’ordine/collegio/albo professionale di  ____________________________numero _________

7.	Dimensione impresa

	Barrare nell’apposita casella una delle seguenti opzioni:
Impresa autonoma		
Impresa associata		
Impresa collegata		

micro impresa		
piccola impresa		
media impresa		

Compilare (solo in formato cartaceo) gli allegati del Decreto Ministeriale del 18 aprile 2005 per il calcolo della dimensione di impresa (Allegato 15 del Bando) 

Indicare il personale dipendente alla data di presentazione della domanda (in ULA)

8.	Impresa con prevalenza di presenza femminile tra gli occupati:
Indicare il numero di occupati
Femmine	maschi	

SI IMPEGNA

•	qualora avesse altre domande di contributo in corso di istruttoria a comunicare l’eventuale concessione dei relativi contributi;
•	a fornire tutte le ulteriori informazioni e dati che verranno richiesti dall’Amministrazione regionale in relazione alla presente domanda di contributo;
•	a comunicare alla Regione eventuali variazioni societarie, di sede, deliberazioni di liquidazione volontaria o coatta dell’impresa ed ogni altro elemento di interesse della Regione stessa;
•	a rispettare tutti gli obblighi previsti al punto 9. del bando.

DICHIARA INOLTRE
(ai sensi dell’art. 47 del D.P.R. 28 dicembre 2000, n. 445)
Che il sottoscritto
Cognome: 	 Nome:	

 nella qualità di LEGALE RAPPRESENTANTE della ditta sopra indicata:
 
•	non è destinatario di sentenze di condanna passate in giudicato o di decreti penali di condanna divenuti irrevocabili o di sentenze di applicazione della pena su richiesta, ai sensi dell’art. 444 del codice di procedura penale per reati gravi in danno dello Stato o della Comunità europea, per reati che incidono sulla moralità professionale, per reati di partecipazione a un’organizzazione criminale, corruzione, frode, riciclaggio e per reati in danno dell’ambiente;
•	non è a conoscenza della pendenza a proprio carico di procedimenti penali per reati gravi in danno dello Stato o della Comunità europea, per reati che incidono sulla moralità professionale, per reati di partecipazione a un’organizzazione criminale, corruzione, frode, riciclaggio e per reati in danno dell’ambiente;
•	non ha a proprio carico procedimenti pendenti per l’applicazione di una delle misure di prevenzione di cui all’art. 3 della legge 27.12.1956, n. 1423 o di una delle cause ostative previste dall’articolo  10  della legge 31 maggio 1965, n. 575.

Dichiara infine di rendere le precedenti dichiarazioni e quelle relative agli allegati successivi ai sensi dell’art. 47 del D.P.R. 28 dicembre 2000, n. 445 e di essere a conoscenza delle sanzioni penali previste dall’art. 76 dello stesso D.P.R. in caso di dichiarazioni mendaci.

In caso di reti o gruppi di imprese: 

Si dichiara che le imprese che partecipano al progetto sono le seguenti:
 
1)  Denominazione: _________________________________ 	Natura giuridica:___________________ 	
Sede legale della ditta: 
Comune: _________________________________________________________
provincia: _________________________________ CAP: __________________ 
via   ____________________________________________________ n° ___________
telefono 		 	fax  				e-mail 	
2)  Denominazione: _________________________________ 	Natura giuridica:___________________ 	
Sede legale della ditta: 
Comune: _________________________________________________________
provincia: _________________________________ CAP: __________________ 
via   ____________________________________________________ n° ___________
telefono 		 	fax  				e-mail 	
3)  Denominazione: _________________________________ 	Natura giuridica:___________________ 	
Sede legale della ditta: 
Comune: _________________________________________________________
provincia: _________________________________ CAP: __________________ 
via   ____________________________________________________ n° ___________
telefono 		 	fax  				e-mail 	
4)  Denominazione: _________________________________ 	Natura giuridica:___________________ 	
Sede legale della ditta: 
Comune: _________________________________________________________
provincia: _________________________________ CAP: __________________ 
via   ____________________________________________________ n° ___________
telefono 		 	fax  				e-mail 	

Invia unitamente alla presente domanda i seguenti allegati che formano parte integrante e sostanziale della domanda, compilati obbligatoriamente in ogni loro parte:

1.	Schede di adesione di eventuali imprese partecipanti al progetto (Allegato 2.1);
2.	Scheda di adesione al Distretto Culturale Marche (anche da parte di eventuali imprese 					partecipanti al progetto) (Allegato  2.2);
3.	Diagramma di Gantt (Allegato 2.3);

4.	Scheda progetto (Allegato 3)  completa dei seguenti sub allegati:

		- Allegato 3.1 – Elementi per l’applicazione dei criteri di valutazione; 
		- Allegato 3.2 – Elenco delle spese e dei costi previsti corredato da:
				- preventivi di spesa per interventi da realizzare;
				- fotocopie delle fatture e consuntivo delle spese per interventi 				  			realizzati;

5.	certificato di iscrizione alla CCIAA per ogni impresa partecipante al progetto,  rilasciato in data recente (non oltre 6 mesi), da cui 	risulti: 
•	la regolare iscrizione della società nel Registro delle Imprese;
•	il codice di attività economica ISTAT – ATECOFIN 2007 relativo alla sede o all’unità locale dove è ubicato l’intervento;
•	l’unità locale oggetto dell’investimento ubicata nel territorio regionale; 
•	l’attestazione che non è pervenuta a carico della società dichiarazione di fallimento, amministrazione coatta o ammissione in concordato;
	            
6.	visura camerale (anche per ogni eventuale impresa partecipanti al progetto);

7.	progetto firmato da un professionista del settore con esperienza adeguatamente documentata dal curriculum (da allegare al progetto, redatto secondo l’Allegato 17);

8.	dichiarazione sostitutiva dell’atto di notorietà del legale rappresentante ai sensi  di quanto previsto dall’art. 47 del DPR 445/2000 sugli aiuti “de minimis” secondo il fac-simile di cui all’Allegato 4;

9.	dichiarazione sostitutiva dell’atto di notorietà per i soggetti muniti di poteri di  amministrazione diversi dal legale rappresentante e per i direttori tecnici ai sensi di quanto previsto dall’art. 47 del DPR 445/2000 (Allegato 8) in cui dichiarano: 

-		di non essere destinatari di sentenze di condanna passate in giudicato o di decreti penali di condanna divenuti irrevocabili o di sentenze di applicazione della pena su richiesta, ai sensi dell’art. 444 del codice di procedura penale per reati gravi in danno dello Stato o della Comunità europea, per reati che incidono sulla moralità professionale, per reati di partecipazione a un’organizzazione criminale, corruzione, frode, riciclaggio e per reati in danno dell’ambiente;
-	di non essere a conoscenza della pendenza a proprio carico di procedimenti penali per reati gravi in danno dello Stato o della Comunità europea, per reati che incidono sulla moralità professionale, per reati di partecipazione a un’organizzazione criminale, corruzione, frode, riciclaggio e per reati in danno dell’ambiente;
-	di non avere a proprio carico procedimenti pendenti per l’applicazione di una delle misure di prevenzione di cui all’art. 3 della legge 27.12.1956, n. 1423 o di una delle cause ostative previste dall’articolo  10  della legge 31 maggio 1965, n. 575;

10.	dichiarazione di affidabilità economico-finanziaria (Allegato 16);

11.	copia fotostatica di valido documento di identità del legale rappresentante

Data ____ / ____ / _____	
									      FIRMA
(Timbro dell’azienda e firma del legale rappresentante)

Allegato 2.1
Scheda di adesione al progetto delle imprese partecipanti

SCHEDA SOGGETTI PARTNER

Responsabile della comunicazione con l’Amministrazione (referente per la trasmissione dei dati e rapporti con la P.F. Cultura)